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Jean-François Di Blasi 
Nom Prénom : Di Blasi Jean François
Nombre de visites du site : 1 fois par semaine
Satisfait ou pas du site : je suis très satisfait
Message : mille merci a tous ceux et celles qui y par-
ticipe .

Jeanine Ferrer ép Michelin
Nom Prénom : Ferrer Jeanine ép. Michelin
Message : née en 1948 à Casablanca, j'ai fréquenté la
paroisse St Antoine de Padoue
J'ai connu le Padre Lucien Aubert. Communion privée
puis solennelle, je demeurais rue de l'atlas.
Nombre de visites du site : 1 fois par an
Satisfait ou pas du site : satisfait 

Mercedes Accardo
Nom Prénom : Accordo Mercédès
Message : C'est une joie pour moi d'aller dans le site 
et encore merci pour ce Lien;

Raphaël Ramirez
Nom Prénom : Ramirez Raphaël.
Nombre de visites du site : 1 à 2 fois par jour.
Satisfait ou pas du site : Satisfait
Message : Merci pour nous avoir réunis. amitiés maa-
rifiennes. Rafa

Jeannot Guerra
Nom Prénom : Guerra Jean Antoine
Message : j'aime le lien, qui reste le moyen de se
replonger dans notre Maarif, avec la surprise de revoir
un nom ou un visage au détour d'une rubrique, cela fait
du bien certain jour. Jeannot
Nombre de visites du site : 1 fois par semaine
Date : 11/12/2012
Satisfait ou pas du site : satisfait

Cécile Floro
Nombre de visites du site : 2 fois/jour
il y a tellement de choses à voir
Satisfait ou pas du site : Très satisfaite
Message : Merci de m'avoir permis de retrouver pleins
d'amis (ies) Bises Maarifiennes; Cècile

Juan et Maryse Duarte
Nom Prénom : Duarte Juan et Maryse 
Nombre de visites du site : 1 fois/sne quand on est là.
Satisfait ou pas du site : Très satisfait
Message : Bravo pour ce site merveilleux et à ceux qui
le font vivre c'est un sacré travail. Merci à tous bises
de nous 2. Maryse Juan

Jean-François Di Blasi 
Nom Prénom : Di Blasi Jean-François
Message : Merci a toutes les personnes qui font que le

Lien existe, merci pour tous ces efforts! et que le Lien
continu!
Nombre de visites du site : 1 fois par semaine
Date : 11/12/2011
Satisfait ou pas du site : très satisfait

Gerard Lopes
Nom Prénom : Mr Lopes Do souto Gérard
Message : continuer comme ça c'est parfait 
Nombre de visites du site : 1 fois par semaine 
Date : 09/12/2011 / 
Satisfait ou pas du site : satisfait .

Sylviane Galindo
Nom Prénom : Sylviane Galindo-Froesch 
Message : autant de fois qu'il m'est possible. Je visi-
te au moins une fois par jour si je suis a la maison.
Intéressée d'avoir des nouvelles de personnes connues.
Merci pour ce bon travail. 
Date : 4/12/2011
Satisfait ou pas du site : Je suis satisfaite. 

Michèle Lorente
Nom Prénom : Lorente Michèle
Message : merci pour tout.  Le lien en PDF? si possible
Nombre de visites du site : 1 fois par jour
Date : 03/12/2011
Satisfait ou pas du site : satisfait

Juan Raposo
Nom Prénom : Raposo Juan
Nombre de visites du site : une fois par mois . 
Satisfaction : Moyenne 
Merci pour les contacts.
Salutation Juan

Rose Garcia
Nom Prénom : Garcia Rose
message : Tu maîtrises ce site parfaitement. Bravo
Nombre de visites du site : 1 fois par jour
date : 03/12/2011
Satisfait ou pas du site : satisfait 

Mario Casano
Salut mon ami Pierrot, plus d'une fois par semaine
très satisfait  "le mieux est l'ennemi du bien".
On ne change rien, voila mon ami. A plusAnnie 

Robert Sanchez
Nom Prénom : Sanchez Robert 
Message : Il faut que ce site perdure.
Date : 01/12/2011
Nombre de visite du site :1 fois par jour
Satisfait ou pas du site : je parcours le lien avec plaisir

Georges Prinzivalli
Nom Prénom : Georges Prinzivalli
Message : Bonsoir Pierrot, je t'envoie ce mail car je ne
suis pas sur que le formulaire te sois parvenu.
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Je te disais que ton travail était admirable et que je
regardai le site tard le soir car il n'y a pas de bruit.
Nombre de visites du site : 1-fois-par-jour
Date : 01.12.2011
Satisfait ou pas du site : Satisfait:
PS: j'ai mis une croix devant les questions.  
Maarifienment votre.

Claude Bussiaux 
Nom Prénom : Bussiaux Claude
Message : Le site est parfait
Date : 01/12/2011
Nombre de visite du site : 1 fois par semainer 
Satisfait ou pas du site : satisfait

Geronimo Rojas
Bonsoir Pierre, Je parcours le lien plus d'une fois par
semaine : il faut continuer. Mes amitiés à vous tous,
Geronimo (Jimmy)

Louise Diamante
Nom Prénom : Louise Diamante
Date : 30/11/2011
Nombre de visite du site :1 fois par jour
Satisfait ou pas du site : satisfait.
Message : J'ai voulu mettre un message à chaque fois
rejeté car trop long.
Je voulais suggérer une nouvelle rubrique ouverte à
ceux qui ont un don artistique et qui pourraient nous
faire profiter de leurs talents (peinture, déco, jardinage
....) Bisous
PL : Bonjour Louise, Je n'ai pas reçu votre mail avec
le questionnaire. Nous avons une rubrique "Vos
Trucs et Conseils"
Si plusieurs personnes veulent faire une
rubrique particulière "peinture, déco,
j a rdinage", alors je pourr a i s
l ' a j o u t e r. Si on met trop de
rubriques, cela risque de faire
t rop ; Qu'en pensez-vous ?
Amitiés Maarifiennes

Solange Gras
Nom Prénom : Gras-Paris
Solange
Message : pas mal!!!
Date : 29/11/2011
Nombre de visite du site : 1
fois par jour 
Satisfait ou pas du site :
satisfait

Emile De La Cruz 
Nom Prénom : De La Cruz
Emile
Message : Intéressant pour
avoir des nouvelles 

Nombre de visite du site : 1 fois par jour 
Satisfait ou pas du site : 
Date : 28/11/2011

Jean Bologna
Nom Prénom : Jean Bologna 
Date : 28/11/2011
Satisfait ou pas du site : ?

Jackie Gardey
Nom Prénom : Gardey Jackie
Message : Chez moi, je le consulte 3 à 4 fois par jour.
Date : 28/11/2011
Nombre de visite du site : 1 fois par jour 
Satisfait ou pas du site : satisfait 

Gigi
Nom Prénom : Gilbert
Date : 28/11/2011
Nombre de visite du site : 1 fois par jour
Satisfait ou pas du site : satisfait

- = - = - = - = - = -
Annie Lopez

Bonsoir. A vous tous excellente fin d'année et que
2012 soit une année de paix d'amour de santé et de tra-
vail pour tous nos enfants et pour tous ceux qui tra-
vaillent encore. Bisous. Lucien Annie

Isabel Espinar
Feliz Año Nuevo - Bonne et Heureuse Année

Manu Muñoz
Que des merveilles

Jean-Michel et Cécile Floro
Dur.. Dur...Le temps des fêtes. Joyeuses
Fêtes

Jean-Antoine Guerra
Comme la terre est belle, c'est avec ces

magnifiques photos que je vous souhaite de
terminer l'année 2011, avec plein de bonnes
choses.... et poutou poutou. Jeannot

Gisèle Goussard
Tout plein de bonnes choses pour
2012. Bises

Andréa Letanneur
Excellente Année 2012!!! de la part

de tata Irène et pour certains de Mémé
Irène

Arlette Thomas
Bonne Année 2012. Tous nos
meilleurs voeux, pour vous et

votre famille. Bisous. Arlette

Rose-Marie et Paul Cabot
Bonne Année 2012
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Robert Gamez
Nous vous souhaitons tous nos meilleurs Vœux
pour cette Année 2012.

PL : Nous avons reçu des mails de
Maryse Duarte, Christine Hamon

31/12/11
Christian Benedic

Bonne et Heureuse Année 2012.
Bien cordialement
Christian

PL : Nous avons reçu des mails
de Georges Prinzivalli

Pas de site du 28 au 30 décembre
2011

BONNES FETES !

27/12/11
Pilou Paris

Allez ! une blague en vaut une autre ! je ne
résiste pas au plaisir de vous l'envoyer...
Très belles fêtes d'année en famille, Bises.

Alex et Micheline Medina
Nous vous presentons nos vœux pour l’année 2012 
Que ces fêtes vous soient les plus agréables possible.
Bisous à tous. Alex et Micheline

Père JB Beraud
Faites connaître le blog « Monde à reconstruire » de
Pierre Jarret : 
http://mondeaconstruire.blogspot.com

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Caparros,
Denise Casino, Arlette Thomas

26/12/11
Paul Bohi

N'ayant pu le finir hier soir, je vous envoie la 2eme
Edition. Souriez. le Père Noël va passer. Frank
PL : Voyez le dessin ci joint de Paul

Gisèle Goussard

Joyeux Noël. J'espère que tout le monde croit encore
au Père Noël , il est toujours bon de rêver .

Les vacances se passent bien , quelques dif-
ficultés pour vous envoyer des mails,

par contre bonne réception.
Merci à ceux et celles qui ne
m'ont pas oubliée.
Bien amicalement . Bises. Gisèle
Gouissard 

Arlette Clercq
Bonjour à tous, Je vous souhaite
de joyeuses fêtes de Noël ainsi
qu'une bonne et heureuse année

2012 avec beaucoup de santé et
bonheur. Arlette 

Jean Lacroix
Joyeux Noël

Carmen Lopez-Carbonel
Nous vous souhaitons un Joyeux Noël et
une Bonne et Heureuse Année 2012 à tous.
Bises Serge et Carmen

Marie-Claire Posadas
Joyeux Noël

Dorian Agullo-Ponce
Meilleurs Voeux ! pour 2012 ! Et que les meilleurs
moments soient à venir …. ! Dorian 

Régis Sabatier
Joyeux Noël à tous. Amitiés

Denise Leonis 
Bonnes Fêtes…Bisous. Denise

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna

25/12/11
Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 1,1-18.

Au commencement était le Verbe, la Parole de Dieu, et
le Verbe était auprès de Dieu, et le Verbe était Dieu.
Il était au commencement auprès de Dieu.
Par lui, tout s'est fait, et rien de ce qui s'est fait ne s'est
fait sans lui.
En lui était la vie, et la vie était la lumière des hommes ;
la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne
l'ont pas arrêtée.
Il y eut un homme envoyé par Dieu. Son nom était
Jean.
Il était venu comme témoin, pour rendre témoignage à
la Lumière, afin que tous croient par lui.
Cet homme n'était pas la Lumière, mais il était là pour
lui rendre témoignage.
Le Verbe était la vraie Lumière, qui éclaire tout
homme en venant dans le monde.
Il était dans le monde, lui par qui le monde s'était fait,
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mais le monde ne l'a pas reconnu.
Il est venu chez les siens, et les siens ne l'ont pas reçu.
Mais tous ceux qui l'ont reçu, ceux qui croient en son
nom, il leur a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu.
Ils ne sont pas nés de la chair et du sang, ni d'une
volonté charnelle, ni d'une volonté d'homme : ils sont
nés de Dieu.
Et le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous, et
nous avons vu sa gloire, la gloire qu'il tient de son Père
comme Fils unique, plein de grâce et de vérité.
Jean Baptiste lui rend témoignage en proclamant : «
Voici celui dont j'ai dit : Lui qui vient derrière moi, il
a pris place devant moi, car avant moi il était. »
Tous nous avons eu part à sa plénitude, nous avons
reçu grâce après grâce :
après la Loi communiquée par Moïse, la grâce et la
vérité sont venues par Jésus Christ.
Dieu, personne ne l'a jamais vu ; le Fils unique, qui est
dans le sein du Père, c'est lui qui a conduit à le
connaître.:
Il est né le divin enfant,
Jouez hautbois, résonnez musettes !
Il est né le divin enfant,
Chantons tous son avènement !

Depuis plus de quatre mille ans,
Nous le promettaient les prophètes
Depuis plus de quatre mille ans,
Nous attendions cet heureux temps.

REFRAIN
Ah ! Qu'il est beau, qu'il est charmant !
Ah ! Que ses grâces sont parfaites !
Ah ! Qu'il est beau, qu'il est charmant !
Qu'il est doux ce divin enfant !

REFRAIN
Une étable est son logement
Un peu de paille est sa couchette,
Une étable est son logement
Pour un dieu quel abaissement !

REFRAIN
Partez, grands rois de l'Orient !
Venez vous unir à nos fêtes
Partez, grands rois de l'Orient !
Venez adorer cet enfant !

REFRAIN
Il veut nos coeurs, il les attend :
Il est là pour faire leur conquête
Il veut nos coeurs, il les attend :
Donnons-les lui donc promptement !

REFRAIN
O Jésus ! O Roi tout-puissant
Tout petit enfant que vous êtes,
O Jésus ! O Roi tout-puissant,
Régnez sur nous entièrement !

REFRAIN

José et Christine Nunes
Bonjour à tous, encore une fois un joyeux Noël à tous.
Bisous

Paul Bohi
Que l’esprit de Noël templisse vos cœurs de compas-
sion et vos foyers de joie. Joyeux Noël Souad et Frank

Jean-Louis Casano
Joyeux Noel et Bonne et Heureuse Année

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Chers amis du Lien, Michel et moi vous présentons
nos meilleurs vœux de Noel et nos souhaits pour une
bonne et heureuse année, faite de joie et de santé, ainsi
qu'à ceux qui vous entourent.
Quelques nouvelles par la même occasion ; j'ai été
souffrante ces dernières semaines, mais je me remets
lentement.
Ma fille Marilyn continue de combattre le cancer du
sein qui a atteint le foie. Elle a déjà subi trois sessions
de chimio, une toutes les trois semaines ; le dernier
test est encourageant, pas de nouvelles tumeurs et
celles existantes diminuent de grosseur. C'est bon
signe. Elle a très bon moral et est très confiante ; Le
Bon Dieu entendra nos prières, c'est sûr.
Noel cette année sera différent pour moi, car mon fils
et son épouse sont partis vivre au Montana (2,000 kms.
d'ici) alors qu'ils habitaient à 15 minutes de chez moi.
Ils me manquent beaucoup mais l'essentiel est qu'ils
soient heureux et confortables là-bas. Et puis, j'ai mes
filles, ma famille, Michel et sa famille qui vient juste
de s'agrandir, il a maintenant quatre arrière petits-
enfants et il n'est pas peu fier.
J'inclus en attachement des photos de Marilyn, avec
ma petite-fille Dannylle (fille de ma fille Monique) et
aussi avec ma sœur Sylviane Froesch.
Ces photos ont été prises le 8 Octobre dernier à l'occa-
sion d'une journée de bienfaisance que Marilyn orga-
nise une fois par an pour venir en aide au Centre de
recueil d'animaux, principalement chiens et chats ; une
trentaine de danseuses orientales offrent leur spectacle
bénévolement, il y a des marchands de produits divers,
des tombolas. Une petite foire.
Ce jour-là a été un grand succès puisque plus de 60
petites bêtes, y compris un lapin, ont été adoptés.
J'ai lu récemment que certains des membres suggé-
raient de transférer le Lien-papier de Germaine au
Lien-électronique. Je regrette de dire que je suis contre
cette idée, j'ai commencé ma collection en 1968 et je
ne me vois pas assise devant l'écran pour lire Le Lien.
Je veux le tenir en main et le savourer.
N'oublions pas que tout le monde n'a pas d'ordinateur.
Un grand merci pour le travail que vous faites pour
que notre Lien reste bien vivant. C'est une bonne addi-
tion au Lien de Germaine et ses aides.
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Avec tous nos vœux de Joyeuses Fêtes en souhaitant
que 2012 nous apporte, sinon la Paix, du moins de la
compréhension et de l'harmonie les uns envers les
autres. Affectueuse amitié. Marie-Thérèse Galindo-
Chocron et Michel Juif.
PL : Nous pensons à Marilyn. Bonnes fêtes. Les pho -
tos sont dans la rubrique "Souvenirs Familiaux" dans
ordre alphabétique

24/12/11

Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 2,1-14.
En ces jours-là, parut un édit de l'empereur Auguste,
ordonnant de recenser toute la terre -
ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était
gouverneur de Syrie. -
Et chacun allait se faire inscrire dans sa ville d'origine.
Joseph, lui aussi, quitta la ville de Nazareth en Galilée,
pour monter en Judée, à la ville de David appelée
Bethléem, car il était de la maison et de la descendan-
ce de David.
Il venait se faire inscrire avec Marie, son épouse, qui
était enceinte.
Or, pendant qu'ils étaient là, arrivèrent les jours où elle
devait enfanter.
Et elle mit au monde son fils premier-né ; elle l'em-
maillota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y
avait pas de place pour eux dans la salle commune.
Dans les environs se trouvaient des bergers qui pas-
saient la nuit dans les champs pour garder leurs trou-
peaux.
L'ange du Seigneur s'approcha, et la gloire du Seigneur
les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis d'une
grande crainte, mais l'ange leur dit : « Ne craignez pas,
car voici que je viens vous annoncer une bonne nou-
velle, une grande joie pour tout le peuple :
Aujourd'hui vous est né un Sauveur, dans la ville de
David. Il est le Messie, le Seigneur. Et voilà le signe
qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né
emmailloté et couché dans une mangeoire.»
Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe céleste
innombrable, qui louait Dieu en disant :
«Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la
terre aux hommes qu'il aime.»

Françoise et Georges Caparros

Nous vous souhaitons à tous (tes) un Joyeux Noël et
une Bonne et Heureuse Année 2012.
Françoise et Georges CAPARROS

Juan et Isabelle Espinar-Esteve
Je vous souhaite un Joyeux NOEL en famille et que
cette nouvelle année qui arrive à grands pas soit plei-
ne de santé, joie et amour.
Bonne et Heureuse Nouvelle Année. Besitos. Isabelle 

Rosy et Pietro Pappalardo
Au seuil des fêtes, nous vous souhaitons de Bonnes
Fêtes de Noël en famille, et tous nos meilleurs Vœux
pouir la Nouvelle Année. Gros Bisous. Pietro et Rosy
h t t p : / / re t r a i t 1 . c y b e rc a rt e s . c o m / re t r a i t / 3 6 6 1 b 1 c f 2 5
4ef522c986/0/
PL : J'ai apporté le CD de Rosas à notre GiGi, afin de
compléter le sien et ainsi, nous aurons en ligne un CD
de Rosas !!

Aline Goudard-Estereni
Un Joyeux Noël à vous tous et toutes, plein de joie, de
sérénité, de paix, d'amour et de santé. Bises. Aline

René Carulla
Bonne Année.

Dany et Carmen Cuny
Joyeux Noël et  Bonnes Fêtes de fin d’année. Bisopus,
Dany et Carmen

Gusano Sanchez
Bonnes Fêtes de fin d'année de Johannesburg. Temps
chaud et lourd, il pleut tout les soirs ça fait du bien.
Que l'année qui vient soit super pour tous santé sur-
tout. Besos. Gusano

Jean-Pierre Losilla
Bisous et merci de ton aide. bon Noël. Jean Pierre

Jackie Gardey
Joyeux Noël à tous, et tous mes voeux de bonheur et
santé. et paix sur terre pour 2012; Jackie

Maryse Duarte
Tous nos voeux

Bérangère Colombo
Avec cette crise économique, voilà le seul homard
que nous pourrons cuisiner pour Noël !!!
Mais qu'importe, le principal n'est-il pas d'être tous
réunis. Joyeux Noël à tous.

Isabelle et Gaëtan Piccione
Joyeux Noël ! Différent des autres ?….pour toujours,
plus d'amitié…de bonheur !!! Merci pour vos vœux !
On vous embrasse Isabelle et Gaëtan.

Vincente Gil - Mancuso
Bonjour Pierre, Tous mes souhaits pour de très belles
fêtes de Noël, en famille ou entre amis.
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Au seuil de la nouvelle année 2012, j'adresse à tous les
Maârifiens mes meilleurs voeux pour une année
d'amour et de paix universelle.

Michèle Giudice
Merci pour le travail accompli toute l'année
Joyeux Noël et tous nos Meilleurs Vœux à l'aube de
cette nouvelle année. Pensée particulière pour les per-
sonnes qui souffrent et les personnes seules. Bises à
tous. François&Michèle 

Dany Anania
De ma part, de la part de ma famille, de la part de tout le
quartier des Roches Noires. Joyeux Noël à toutes et
tous... Que la paix et le bonheur soit vos meilleurs
alliés.... Dany Anania créatrice du site des Roches Noires

Michel De Fuentes
Feliz Navidad como todos los años con muchos Cariõ
i buen deseo para todo. Miguel y Michelle.

Jeannot Guerra
Pour vous rafraîchir et garder ou retrouver vos âmes de
petit nenfant.... Joyeux noël et bonne année 2012......
Jean Antoine Guerra... le goumier... peintre... écrivain
.... cuisinier... etc marocain. Est-Voeux-2012

23/12/11

PL : A Bordeaux, nous avons retrouvé notre copain
Gilbert Herédia..

Leonel et Claudia Ventura
Chèrs amis et chères amie. A l'approche de la fin de
l'année 2011, nous venons vous souhaiter de très
bonnes fêtes de noël,ainsi qu'une bonne et heureuse
Année 2012, que celle-ci vous apporte la santé, le bon-
heur, et la joie de vivre. Claudia et Leonel Ventura

Rose et Alain Macia
Bonjour Pierre, Manu et à tous les Maarifiens. Noël est
proche et je profite de l' occasion pour vous souhaiter
de passer de joyeuses fêtes entourés d' enfants et
petits enfants. Bises à toutes et à tous. Rose et Alain 

José Pastor
Bien chers Pierrot et épouse. Au seuil de cette année nou-
velle, je viens vous présenter tous mes meilleurs vœux.
Une excellente santé à tous les deux, beaucoup de joie
et de bonheur pour vous tous, sans oublier toute votre
petite famille.

Nous vous espérons en pleine forme..Nous pensons
que vous allez passer de bonnes fêtes de Noël tous
ensemble.
C'est en vous embrassant bien fort à tous les deux..
Que je vous dis encore Bonne et Heureuse Année 2012

Canario De Armas
Très chers Amis Maarifiens, Casablancais et Amis du
Lien en général, nous vous souhaitons de tout coeur un
Joyeux Noël et une Bonne et Heureuse Année 2012. 
Grosses bises à tous, Maguy et Loulou

René Valette et Elise Petit
Je profite de la saint Pierre pour te souhaiter une
bonne Fête, un joyeux Noel, une Très Bonne
Nouvelles Année, pour toi et ta Famille.
Mais surtout une bonne santé pour que l'on puissent
encore nous rencontrer. @+Elise Petit - René

Hélène et Jean-François Ivars
Des gros bisous à vous, et passez de Bonnes Fêtes.
Hélène et Jean-François

Pili Garcia
Très cher Pierrot, Une fois de plus je tiens à te souhaiter
un Joyeux Noël et Une Bonne Année 2012 pleine de
Santé, Joie, Bonheur et Paix, et que cette maudite crise
nous abandonne pour que ces personnes qui ont perdu
leur travail trouve un autre et que ceux qui´n´ont rien
puisse avoir de quoi manger et un toit où s´abriter surtout
dans ces nuits froides d´hiver.. Gros bisous; Pili Garcia

Danielle Dryjard
Un peu de patoi provençal .... Bonnes fêtes toulon-
naises... bises
PL : Voyez les pps

Arlette Thomas
Joyeux Noël. Bisous

Juan Raposo
Joyeux Noël et Bonne Année 2012. Salutation. Juan
Raposo.

Marie Celeste et Jean Pierre Barbat
cher Pierrot, merci pour ton aimable contribution tout
au long de l'année ainsi qu'à Gilbert. 
Sois le messager pour tous les maarifiens de nos voeux
les plus doux et sincères de Joyeux Noel pour tous et
que l'année 2012 soit une longue suite d'heureux éve-
nements et de belles rencontres.  Affectueuses embras-
sades de Marie Celeste et Jean Pierre Barbat

Rafaphaël Ramirez
Bonsoir Pierrot, Nous vous souhaitons un joyeux Noel
en compagnie de votre famille, et une bonne année
2012. Rafa et Maura

PL : Le maire de Nice, Chrsitian Estrosi, a annoncé
l'édification d'un monument dédié aux Pieds-noirs sur
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la Promenade des Anglais de la ville. L'oeuvre sera
inaugurée en 2012, année du cinquantenaire du rapa -
triement, rapporte le site de Nice matin.

Père Cristobal Lopez
Con mis mejores deseos : Cristóbal López, sdb,
Inspectoría Salesiana, Calle Eduardo Calderón, 2563,
Casilla 1856, Cochabamba (Bolivia)
PL :Merci beaucoup Père Cristobal. Faites du bon
boulot en Bolivie. Nous sommes de tout coeur avec
vous. Que Le Christ vous protège. A m i t i é s
Marocaines. Pierrot Lacroix

PL : Nous avons reçu des mails de Claudio Ocana,
Henri Perez, Georges Prinzivalli. Antenne-Les-3-B-
Voeux 2011-2012

Pas de site du 19/12 au 22/12

Mamy Liliane Lacroix, 92 ans
PL : Nous nous sommes réunis à Bordeaux avec une
partie de la famille Lacroix :
Notre Maman Liliane, Jean et Dany, Georges et
Josette, Pierrot, Martine et Stéphane.

Claude Bussiaux
"Il est né le Divin Enfant : Jour de Fête, Aujourd'hui
sur Terre... "

Dany et Carmen Cuny
Joyeux Noël et  Bonnes Fêtes de fin d’année. Bisous
Dany et Carmen

Bonnes fêtes à tous.
Que Noël vous apporte la Paix et le Bonheur. Le Christ
et le Padre sont avec Nous. Si vous êtes tristes, pensez
à notre jeunesse : pas de Nostalgie, mais un coup de
pouce pour repartir !!!

Même si vous êtes en bas du ravin, il y a toujours un
petit chemin pour retrouver le haut de la Montagne.
Pentecôte 2012. 

Rappel :
Mail de Nanou Franco

Chers amis, Le rassemblement national de Pentecote
aura lieu cette année au Village "Cap'Va c a n c e s
d'Alleyras en Auvergne.
Le prix du séjour du Déjeuner du Samedi 26 Mai au
Déjeuner du Lundi 28 Mai 2012 est de :
115 /par personne, ou 145 /par personne en arrivant
le Vendredi soir pour dîner. Supplément à prévoir et en
option :
Une sortie le Dimanche 27 Mai au Puy en Velay
15  par personne
Ce prix comprend le transport en car depuis le village
de vacances, la visite en petit train, la visite de la
Basilique et un temps libre pour voir les dentellières.
Vos inscriptions et chèques sont à adresser à Germaine
Bernabeu, libellés au nom du MAS.
Clôture des inscription le 15 Mars 2012 (les chèques
seront encaissés après cette date).
Ce sera le premier rassemblement national depuis le
départ du Padre, nous espérons que vous serez nom-
breux à y participer. Le bureau.
Germaine : 04 26 50 00 91 ou 06 87 24 75 81

18/12/11
Germaine Bernabeu

Notre Présidente du M.A.S. :
Bonjour Pierrot. Par ailleurs Nanou t'a envoyé des
informations à mettre sur le Lien concernant la
Pentecote; Si tu peux la passer plusieurs fois, ou bien
rappeler ce rassemblement et que la Messe de
Pentecôte sera célébré pour le Padre pour le 2ème anni-
versaire de son décès, je t'en serais reconnaissante.
Une autre information à faire paraître :
La journée de l'Antenne de Montpellier est fixée au 22
Janvier et non au 29 comme indiqué sur le Lien.
L'année dernière très peu de participants. 
Cette année nous espérons que vous serez plus nom-
breux à venir à cette fournée festive.  Inscrivez vous
pour la Paella. La messe sera célébré à 11 heures. 
Contacts : Eliane Posada. Tel : 04 67 86 94 71 ou
Maguy Pédémonte 04 67 40 31 94.
Peux-tu également faire paraître, en page d'accueil, la
dernière page du Lien «Préparons-nous à célébrer les
fêtes de Noël…
Ce sera l'occasion de leur souhaiter de très belles fêtes
de Noël en pensant à notre cher Padre. 
En attendant ta réponse je te fais de grosses bises.
Germaine
PL : ce sera fait avec plaisir

Manu Muñoz
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Chers amis, salut, j'espère que vous allez bien et que
les préparatifs de cette belle fête de Noël vont à bon
train et nous ramène,du moins à moi, à nos Noël
Casablancais.
Je vous embrasse et c'est pas toujours que Manu
embrasse quelqu'un par courrier, alors profitez en !
Felliz, Feleiz, Feliz. Manu

Annie Lopez
Bonjour, Voilà Noêl qui approche, et j'avoue un peu
triste, mais il faut faire avec, il y a toujours un être cher
qui manque.
Alors à vous tous un très bon Noël et qu'il apporte la
santé, le travail et le bonheur et enfin la paix pour cha-
cun de nous. Bon Noël plein de gros bisous. Annie
PL : Salut Annie. Merci de ton message. Bonnes fêtes
et Bon courage. Bisous Maarifiens. Amitiés à Lucien.
Pierrot 

Nicole Agosta
Joyeux Noël 2011 à tous les maarifiens et leur famille,
Bonne Année 2012 et bonne santé. Nicole Ruglio-Agosta

Jean-Pierre et Michelle Losilla
Cher Pierrot, nous venons te souhaiter de joyeuses
fêtes de Noël à toi et à toute ta famille sans oublier
tous les Maarifiens.
Bonne fin d'année 2011 et tous nos Voeux pour l'année
2012 qui est très proche. 
PS : j'ai répondu au questionnaire concernant la
Lecture du Lien; les réponses ne sont jamais sorties
!!!! bisous. Jean Pierre et Michelle.
PL : Merci Jean-Pierre et Michelle. Je vous souhaite à
mon tour, de très bonne fêtes, et surtout la santé.
Bisous Maarifiens. Pierrot 

Maryse Duarte
Pierrot, J'ai envoyé un email à Germaine et ce jour
voilà ce que je reçois, je ne comprends pas. Bisous
Maryse :
From : Bernabeu Germaine
Sent: Sunday, December 18, 2011 6:37 PM
To: Maryse
Subject: RE: c'est la période des cartes
Votre E-Mail a été automatiquement détruit par le
système.
Raison : Vous n'êtes pas actuellement autorisé à
envoyer des messages à ce destinataire.
Vous devez lui demander son accord par télé -
phone en lui communiquant votre adresse de
messagerie qu'il ajoutera à ses contacts. 
PL : Salut Maryse. Je pense que Germaine en suppri -
mant ton dernier mail a dû, sans le vouloir, mettre ton
adresse e-Mail dans le dossier des "Indésirables".
Il faut alors lui téléphoner et lui demander de re t i re r
ton adresse e-MAil du dossier des "Indésirables", ou de
sa liste "rouge". Bonnes fêtes. Bonjour à Juan. Pierrot 

Nanou Franco
Chers Martine et Pierrot, Nous voilà de nouveau à
Noël... Il est grand temps de rallumer les étoiles !
Noël demeure une espérance, nous souhaitons pour
chacun d'entre vous que cette fête soit illuminée des
sourires de ceux que vous aimez et que le Seigneur
éclaire votre coeur.
Belles et Saintes fêtes de Noël, et que pour le nouvel
an qui s'annonce vous gardiez le meilleur de ces douze
mois qui nous quittent. Que 2012 soit pour tous une
année de bonheur. L'équipe MAS de Bordeaux

Jeannot Guerra
Malgré le vent et la pluie, Jeannot vous réchauffe avec
le bassin d'Arcachon et quelques belles photos.
b i s e s .h t t p : / / g s c h o o n h . f re e . f r / 2 0 11 _ a v e n t / 0 0 0 _ c a l e n-
drier.html

Lydia et Toinou Pomares
Cher Pierre, Nous souhaitons à toi et tous les copains
du Lien un Joyeux Noel en compagnie des êtres qui
vous sont chers, et que la nouvelle année soit pleine de
joie, santé, bonheur et surtout meilleure économie
mondiale ! Gros bisous de Toinou & Lydia de Madrid
h t t p : / / w w w . j o l i e c a r t e . c o m / m a c a r t e -
a12132406420029002.html

Jesus Alba
ma première carte de Noël pour toi ....
h t t p : / / a k . i m g a g . c o m / i m g a g / p ro d u c t / p re v i e w / f l a s h /
b w s 8 S h e l l _ f p s 2 4 . s w f ? i h o s t = h t t p : / / a k . i m g a g . c o m / i
m g a g & b r a n d l d r P a t h = / p ro d u c t / f u l l / e l / & c a r d N u m =
/product/full/ap/3166187/graphic1

Josiane Galindo 
Meilleurs Voeux pour une Belle et Sainte Fête de
Noël... Aussi que l'an Nouveau 2012 vous apporte
Santé, Joie et Bonheur. Un Grand Merci pour votre
dévouement à garder notre Lien bien vivant comme le
désirait notre Padre Aubert. Josiane
h t t p : / / w w w. 1 2 3 g re e t i n g s . c o m / s e n d / v i e w / 1 2 8 1 6 5 11 7
13558631576

Canario De Armas
Joyeux Noël et Bonne et Heureuse Année 2012 . Gros
bisous à Tous. Maguy et Loulou
PL : Pietro et Rosy Pappalardo viennent de m'en -
voyer le CD de Rosas 2011 ! C'est super; Que de Joie
de se retrouver ainsi. Merci les Copains !!!
Que Espagne 2013 vienne vite, pour recommencer !!!
N o t re GiGi va récupérer le CD pour compléter le sien ....

Jean-Antoine Guerra
Que ce Noël à venir, soit doux et joyeux pour tout le
monde et en particulier aux Maarifiens.  Jeannot

Maryse et Juan Duarte
Germaine, Pierrot..... et tous nos amis du Lien Joyeux
Noël et Bonne Fête de fin d'Année. Plein de bisous.
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Maryse et Juan 

Emile De La Cruz
Bonsoir Pierre, je suis Emile De La Cruz à nouveau !
Je voudrais savoir si je peux accéder aux contacts du
Lien , si oui par quel moyen.: Merci 
Je profite de cette occasion pour vous souhaiter de très
heureuses fêtes de fin d'année dans la paix et le bon-
heur. Bien amicalement. Emile

Arlette Thomas
Joyeux Noël à Tous. Bisous. Arlette

Père Jean-Batiste Beraud
Joyeux Noël avec Atemedia Décembre 2011, JB
Beraud
PL : Voir le fichier attaché atmedia-dec-2011 ci joint//

Julian Correia
Casablanca et son Tram : Hello, si cela peut intéresser
les anciens de Casablanca... Julien Correia (de la part
de Annie Deschamps.)
h t t p : / / p a p y r a n d o n n e u r. w o r d p re s s . c o m / a u t h o r / p a p
yrandonneur/

Père Jean Baptiste Beraud
Yaoundé, mardi 6 décembre 2011
Lettre de Noël 2011
Chers amis, Me voici donc de retour à Yaoundé,
depuis le 5 novembre dernier. Un grand merci à tous
ceux d'entre vous qui ont bien voulu me recevoir,
m'accueillir, me faire visiter leur région, durant mon
passage en France, en septembre et octobre. A Nkol
Afeme, banlieue où se trouve depuis 2005, notre
Centre Théologique St Augustin, ce sont 29 jeunes qui
sont venus cette année, au lieu des 24 que nous avions
l'an dernier. Ils se répartissent de cette façon : 3 en 4e
année ; 9 en 3e ; 5 en 2e ; 12 en 1re. Ils viennent de
trois de nos Provinces salésiennes africaines, dont les
sièges sont à Yaoundé (Cameroun), Abidjan (Côte
d'Ivoire), et Accra (Ghana).
L'ambiance des dernières élections du Président de la
République du Cameroun (9 octobre 2011) marque
encore très fortement tout le pays. Dès la sortie de l'aé-
roport, les yeux du nouvel arrivant sont très fortement
attirés par les affiches géantes à l'effigie du Chef de
l'Etat. Une nouveauté face aux années antérieures, qui
laisse perplexe ! Le chef de l'Etat commence ainsi un
nouveau septennat après 29 ans de présidence. Des
dissensions se font évidemment sentir dans tous les
groupes de la société. L'Eglise et les Congrégations
n'échappent pas à ces difficultés. Le passage récent de
Benoît XVI au Bénin a voulu intensifier les messages
à tous les hommes de bonne volonté pour « gouverner
autrement ces peuples qui attendent plus de respect ».
Il n'est pas sûr que ces paroles soient reçues en vérité.
La peur, contre laquelle se bat Benoît XVI après Jean-

Paul II, reste un obstacle sournois chez les meilleurs. «
N'ayez pas peur ! » ne reste pas facile à vivre. Un livre
sorti ces jours s'intitule « La Dictature Présidentielle »,
tandis qu'un prêtre s'est exprimé publiquement dans la
presse : « Nous vivons sous un régime subtilement
violent qui a réussi à avilir les cadres de l'administra-
tion publique en en faisant les esclaves du système…
On ne peut bâtir un pays avec des esclaves… »
Les situations sont ce qu'elles sont. Don Bosco s'épa-
nouit toujours là où il est. Nos 29 jeunes annoncent
pour leur part le Royaume, dans les conditions qui leur
sont données. Récemment, un colloque à l'Université
catholique leur a permis de poser quelques-unes des
questions-clés du moment. Ils ont pu voir que tous les
Professeurs n'acceptent pas si vite ce genre d'esclava-
ge. La crise mondiale se fait sentir évidemment par-
tout. Les prix montent. Notre section élevage fait face,
comme elle peut ! Aux lapins qui se multiplient rapi-
dement, nos « éleveurs » viennent d'ajouter les pous-
sins qui grandissent très vite, et les deux chèvres qui
désherbent consciencieusement tous les recoins de la
propriété. Après la maladie qui s'est abattue sur elle,
notre porcherie reste au point mort, ainsi que toutes
celles des voisins.
Merci à vous tous de tout ce que vous nous enverrez
pour compléter nos prochains budgets. Que Noël et le
Nouvel An vous apportent la paix de Dieu,
Jean Baptiste Beraud

PL : Nous avons reçus des mails de Marcel Benino,
Carmen Carbonel, Louise Diamante, Gilbert Heredia,
Mimico Iacopino, Andréa Letanneur, Robert o
Mampel, José Pastor, Georges Prinzivalli, Josiane
Tarrago. atemedia-dec-2011

17/12/11
Monique Jaunet-Hierro

C'est avec beaucoup de chagrin que je viens vous
annoncer le décès de mon frère Philippe Hierro à l'age
de 72 ans.
Philippe assistait à la sépulture d'un copain quand il
s'est écroulé dans l'église à Casablanca . 
C'était le 05 Décembre dernier, il doit être inhumé à
Estepona en Espagne.
Que ceux qui l'ont connu aient une pensée pour lui ;
Monique Jaunet (Hierro)
PL : Monique, Nous vous présentons nos sincères
condoléances; Nous sommes de tout coeur avec votre
famille. Les Maarifiens

16/12/11
Christian Benedic

Cher Pierrot, Merci pour cette gentille pensée à mon
égard. C'est vrai que pendant 18 ans j'ai eu en charge
l'informatique du MAS. 
En janvier 1992 Le Padre était très soucieux car la ges-
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tion manuelle atteignait ses limites et il me confia qu'il
craignait d'être obligé de renoncer faute de solution. 
Derrière la simplicité apparente du Lien il y avait un
énorme travail de collecte et de traitement de données,
de listings et d'éditions. C'étaient en ce temps là plus
de 2500 familles qui recevaient le Lien et malgré
toutes les bonnes volontés qui se dévouaient sans
compter la mission devenait colossale.
Comme j'avais une boîte d'informatique j'ai développé
un soft spécifique pour réaliser toutes les tâches liées à
la gestion de l'association. 
L'application qui fut finalisée au bout de 15 mois de
travail, a fonctionné fidèlement jusqu'à son décès et je
crois que Germaine l'utilise encore aujourd'hui...
J'ai assuré durant toutes ces années la maintenance
logicielle et matérielle, les mises à jour, la réécriture,
parfois, pour ajouter des fonctions ou pour s'adapter
aux nouveaux OS. 
Cette aventure au côtés de Lucien a évolué vers une pro-
fonde amitié qui a largement dépassé le cadre du MAS.
Nous sommes devenus très proches et je ne me suis pas
encore tout à fait consolé de la perte d'un tel ami.
Je dois ajouter que l'informatique ne fait pas tout et
que nous étions nombreux à partager les tâches et à
prendre en charge chacun dans sa partie un travail que
d'autres continuent aujourd'hui avec courage, de façon
traditionnelle mais aussi comme toi sur la Toile.
Je viens souvent sur le site, discrètement, prendre de
vos nouvelles et aujourd'hui je profite de ce mot pour
souhaiter à tous et à toutes un Joyeux Noël et une
Bonne Année. Bien à toi. Christian
PS Je ne suis pas un héros au grand cœur! C'est juste
qu'au moment où Lucien me confiait ses soucis j'ai
revu en flash un souvenir vieux de trente ans. 
Ma mère, désespérée de me voir traîner dans les rues
du MAARIF, avait frappé à la porte du presbytère pour
m'inscrire à la colo D'Immouzer.
Il y avait pourtant deux écueils: mon âge et le sacrifi-
ce financier car "fauchés "est un mot faible pour défi-
nir notre situation économique de l'époque.
Le cher Père Martorel devant le désarroi de ma mère
trouva joyeusement une solution: j'irai à Immouzer
comme moniteur, en surnombre, ce qui en plus d'être
gratuit rendrait service à la communauté.
Ce fut pour ma brave femme de mère comme un
miracle qu'elle n'oublia jamais. J'ai donc su ce jour là,
au mois de janvier 1992, que j'allais enfin pouvoir
rendre un peu de ce bien que nous avaient dispensé les
bons pères de notre Paroisse.
PL : Merci beaucoup Christian de ton témoignage.
Merci de ton travail pour le MAS
Voilà un beau témoignage du travail des Prêtres et des
Soeurs de la Présentation. Si vous aussi, vous avez des
récits comme celui de Christian, n'hésitez pas à écrire

pour que le site visualise votre vie passée et actuelle.
Sachez que beaucoup de gens lisent le site régulière -
ment et peut-être par timidité, n'osent pas écrire.Nous
souhaitons que ce site puisse vivre encore longtemps
Pierrot

Cécile et Jean-Michel Floro
Bisous et Joyeux Noël A TOUS

★

Paix
Union

Des joies◆
Des espoirs

✱Amour, Succès
Des réalisations✱

Respect, Harmonie
Santé ● Solidarité
Bonheur et humilité

Confraternité ● Pureté
Amitié ❖ Sagesse ❉ pardon

Bienveillance ✿ force et bonté 
Egalité ▲ Liberté ▲ chance

Sincérité ♥ Fraternité
Santé et dignité

Équilibre, foi, 
La patience. 
La ténacité
Prospérité
Et santé

Jacqueline Garcia
Bonjour, Oui, j'habitais 11, place du Puy de Dôme, je
suis née en janvier 1946 rue d'Auvergne.
Aujourd'hui à Fréjus dans le Var.
Après avoir quitté le Maarif depuis plus de 50 ans, je
découvre le "Lien" avec beaucoup beaucoup d'émotion.
Equipée depuis peu d'un ordinateur, je visite souvent
votre site, grâce à vous, j'ai retrouvé des voisins et
amis(es) de cette époque Maarifienne. Merci 
Pierre je vous souhaite une agréable soirée.
Salutations. Jacqueline Garcia
PL : Bienvenue dans notre site

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Maryse Duarte, Jean Guerra, Jean Lacroix

15/12/11
Georges Prinzivalli

Je souhaite à toutes et tous un très Joyeux Noël 
Et que la naissance de l'enfant JÉSUS vous apporte
beaucoup d'amour. Georges.
PL : Merci Georges. Voir son pps

PL : Marie-Rose et Pierre Pappalardo vont nous
envoyer les films de Rosas : On les attendait !!!! 
Merci Marie-Rose de ton coup de fil à la maison. De
gros bisous
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Rocky Mampel-Campos
Joyeux Noël, Cette année je veux te faire un cadeau et
c´est tout simple et tout court:
Cette année je vais faire de mon mieux pour être un
meilleur copain pour toi, je ferai de mon mieux pour
t´accompagner dans la mesure de mon possible, plus
souvent dans tes joies et surtout dans tes moments
bas...Je ferai de mon mieux pour t´être utile et te faire
sentir que tu peux compter sur moi...Car sans toi mon
monde devient beaucoup plus petit, plus étroit.
Donc je te remercie pour ton amitié, et ta sincérité et
ton sourire et ce pardon dont je compte chaque fois
que je ne suis pas de ton avis.
Malgrè tout, je sais que tu me considères avec affec-
tion et c´est le meilleur qui m´accompagne dans le
chemin de ma vie et me fait voir les choses beaucoup
plus gaiement !!!
Je t´embrasse en continuant de compter sur ton amitié,
avec toute mon affection. Rocky
PL : Concerne le questionnaire du site :

Gerard Lopes
joyeuses fêtes à tous Et le bonjour à Manol à
Fuengirola.

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Louis Casano,
Louise Diamante, Jean-Antoine Guerra, A n d r é a
Lopez, Marie-Claire Posadas

14/12/11
P L : Nous avons une pensée part i c u l i è re pour
Christian Bénédic, qui a passé beaucoup de temps,
pendant plusieurs années, pour gérer le fichier des
adresses du Lien avec le Padre, sur son MAC.. Merci
Christian.

Nanou Franco
Pierrot, Merci de faire paraître ce communiqué.
Chers amis, Le rassemblement national de Pentecôte
aura lieu cette année au Village "Cap'Va c a n c e s
d'Alleyras en Auvergne.
Le prix du séjour du Déjeuner du Samedi 26 Mai au
Déjeuner du Lundi 28 Mai 2012 est de :
115 /par personne ou 145 /par personne en arrivant
le Vendredi soir pour dîner.
Supplément à prévoir et en option : Une sortie le
Dimanche 27 Mai au Puy en Velay : 15  par personne
Ce prix comprend le transport en car depuis le village
de vacances, la visite en petit train, la visite de la
Basilique et un temps libre pour voir les dentellières.
Vos inscriptions et chèques sont à adresser à Germaine
Bernabeu, libellés au nom du MAS.
Clôture des inscription le 15 Mars 2012 (les chèques
seront encaissés après cette date).
Ce sera le premier rassemblement national depuis le
départ du Padre, nous espérons que vous serez nom-
breux à y participer. Le bureau

Et voici une pensée du Padre parue sur le Lien 158 en
2001 :
"Comme la symphonie a besoin de chaque note,
comme le livre a besoin de chaque mot, comme la mai -
son a besoin de chaque pierre, le MAS a besoin de toi.
Oui de toi qui es en train de lire ces lignes. Et tu sais
: je compte sur toi pour que vive le M.A.S." 

PL : Nous avons reçu des mails de Aline Esterini-
Goudard, Gilbert Heredia

13/12/11
PL : Concernant le Lien en fichier "pdf", voici la
réponse du bureau du M.A.S. via : Nanou Franco
Pierrot, Voici le communiqué que tu peux faire paraître
sur le site : Chers amis du site "Le Lien"
Certains d'entre vous se demandent pourquoi le jour-
nal trimestriel Le Lien n'est pas mis en ligne.
Les raisons sont multiples. 
La plus importante est que le Conseil d'Administration
de notre association a décidé lors de l'assemblée géné-
rale qui a eu lieu le 5 Novembre 2011 de différer ce
projet. 
Pour l'instant la réponse a été NON à l'unanimité.
Nous souhaitons garder la diffusion du journal telle
que le Padre l'avait conçue.
Cependant, devant vos demandes, nous remettrons
cette question à l'ordre du jour pour notre prochaine
réunion qui aura lieu le ”25 Mai” juste avant notre ren-
contre nationale. Nous communiquerons aux adhé-
rents du MAS la réponse. 
Je rappelle que comme le prévoient les statuts de notre
association, seuls sont habilités à délibérer en A.G. les
responsables des bureaux d'antennes.
Par contre, nous serons heureux de vous accueillir
pour Pentecôte à Alleyras en Auvergne.
Ce sera, peut être une façon de resserrer les "liens" qui
nous unissent et pour chacun de participer à la vie de
l'association et ceci non plus de façon virtuelle.
J'espère avoir répondu "pour l'instant" aux questions
que vous posez. Pour le bureau, Nanou Franco
PL : Concerne le questionnaire du site :

Jean-François Di Blasi 
Pierrot ! merci d’avoir mis en ligne l'avis de décès de
ma belle maman !
Impossible d' envoyer le lien ci dessus , Outlook n'est
pas opérationnel. Voir en début de texte

12/12/11
PL : Ceux qui ne sont pas encore dans le trombino -
scope du Lien fait par notre GiGi, pensez à envoyer
vos photos style "identités" de 1965 et actuelle.. Merci
d'avance.

Michèle Lorente
B o n j o u r, Je suis Michèle Lorente (fille d'Odette
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Santander et Albert Lorente), 
je consulte le site du "Lien" plusieurs fois par semaine
et je vous remercie de ce "lien" avec mes racines maro-
caines et maarifiennes. 
Je trouve que vous faites un super boulot. 
Je sais que je pourrais avoir le journal "le Lien" direc-
tement par la poste en le demandant à notre dévouée
Germaine, mais moi je le lis chez mes parents (avec
commentaires de ma mère.... )
Mais pourquoi ne pas le mettre aussi en PDF sur le site
directement? 
Beaucoup d'entre nous sont informatisés et nous pou-
vons faire le choix entre le papier ou "la toile " .
Cordialement
Michèle
PL : Merci Michèle de votre réponse. Vous prêchez  un
converti : Depuis Juillet 2006, je demande que le lien
soit transmis en fichier "pdf" afin de réduire les coûts
de distribution. Mais ...
(voir la réponse de Nanou en date du 13/12)
Ce serait bien de pouvoir consulter sur Internet, tous
les numéros du Lien depuis le N°01 !!!Merci, Michèle,
de votre lecture. Gros bisous Maarifiens. Pierrot.

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna,
Jean-Louis Casano

11/12/11
PL : Nous venons de recevoir le Lien No 199 :

Message de Germaine Bernabeu
Voici Noël, et une nouvelle année ...
Dans un de ses éditoriaux, le Padre nous disait : "Que
cette année ait une saveur de tendresse et un goût de
solidarité dans ce monde qui nous entoure".
N'est-ce pas ce que nous cherchons à réaliser au sein
du M.A.S. ?
Une saveur de tendresse à chaque rassemblement,
chaque parution du Lien et ce que vous vivez, sont
autant d'occasions de rendre plus nombreux et plus
réels les liens qui nous unissent.
Oui, ce Lien est là pour nous aider à garder bien
vivants tous ces liens qui sont nos racines, tous ces
liens qui sont les évènements que nous avons vécus au
sein de nos paroisses du Maarif et de Kénitra, avec les
Salésiens, les Soeurs de la Présentation et celles de la
Saine Famille sans oublier les Petites Soeurs de
l'Assomption.
Oui, elle sera belle notre année, car nous chercherons
ensemble à découvrir le visage de Jésus-Christ: un
visage plein de tendresse divine.
Belle et sainte fête de Noël et tous mes voeux les plus
affectueux et les plus fraternels pour une bonne et heu-
reuse année 2012. Germaine Bernabeu

Jef Di Blasi
Francette Alcamo ( épouse Di Blasi J-F ) vous fait

part du décès de sa maman survenu le 06/12/11 dans sa
85e année ; ses obsèques ont eu lieu le 09/12 dans la
stricte intimité ! Jeff  Di Blasi. Merci Pierrot ! 
PL : Jeff, nous présentons à ta famille, toutes nos
condoléances. Bon courage. Bisous à Francette

Roger Di Lorenzo
Mauvaise nouvelle, on a trouvé une tumeur dans le
rein gauche a Paulette et malheureusement, il est can-
céreux.
Priez pour qu'elle supporte son mal avec courage, je
vous remercie. Que Dieu vous protège et vous bénisse.
PL : Paulette et Roger. Nous sommes de tout coeur
avec vous. Nous prions pour la santé de Paulette. Bizz

Paulette Di LOrenzo

Juan Rapasso
Pierre, je t´ai envoyé le formulaire sur l´enquête que tu
réalise sur le lien avec un message. Si tu l´as reçu, fais
moi le savoir. Comment savoir les emails de certaines
personnes du Maarif ? Salutation; Juan
PL : Salut Juan. Non je n'ai pas reçu ton mail sur le
questionnaire. Tu peux, via ta messagerie m'envoyer
tes réponses tout simplement
Concernant les adresses Mails des Maarifiens, tu vas
dans la rubrique "Nos contacts". tu saisis le mot de
passe et tu ouvres le fichier "Nos contacts via les E-
mails3". Amitiés Maarifiennes. Pierrot 

PL : En moyenne, vous êtes 60 à ouvrir le site tous les
jours. Merci de votre fidélité

Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, je t envoi un très joli PPS que je te
demande de faire passer sur le site si tu veux bien.
Merci et Amitiés à tous
PL : Avec plaisir. Bizz. Nicole Ruglio

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Juan Duarte, Andréa Letanneur

10/12/11
Jésus Alba

Bonsoir Pierre, Je suis un ancien de Casa et j´ai su par
une ancienne de Casa (Cécile Floro) que tu as un site
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que j´aimerai bien visiter.
Elle m´a dit de te dire mon nom (Jésus Alba), où
j´habitais à Casa (118 rue du Jura, Maarif)
Je me souviens même du nº de téléphone alors que
nous quitâmes le Maarif en 70 (592-71) )
Cécile m'a dit que tu me répondrai. 
Depuis j´habite en Espagne à Malaga.
Comme preuve de ce que je dis, je t´envoie une photo
de la rue du Jura, avec le collège Ibn Toffail au fond. 
Alors voila qui est fait... En attendant ta réponse. ami-
calement. Jésus.
PL : Bonjour Jésus, Je suis très heureux de recevoir
ton mail, grâce à Cécile Floro.
Par le site, tu pourras avoir les photos, les messages
et les noms des Maarifiens. 
Notre site Internet : www.le-lien-maarif.com
Pour recevoir le Lien, il suffit d'envoyer ton adresse
postale à notre Présidente : Germaine Bernabeu, ou à
la secrétaire : Nanou Franco

Jésus Alba, rue du Jura
Sauveur Giordanella

Bonjour. Nous sommes toujours au Maroc. On vou-
drait vous envoyer un chèque, mais à quel nom ?
Pouvez vous, nous renseigner. par notre Email. Je vous
remercie. Nous sommes en ce moment, à Grenoble,
raison de Santé.
PL : Bonjour. Nous espérons que votre santé va mieux.
Bienvenu dans notre site. Merci de votre courrier. Vos
Dons sont à envoyer à notre Présidente, Germaine
Bernabeu, Meilleure Santé. Pierrot 

Hélène Murcia
Bonsoir, Je vous remercie de votre réponse.
Je me présente : Je m'appelle Hélène Murcia, je suis
née en décembre 1940.
Ma soeur Yvonne qui est née en novembre 1938 (
Vonette ) et moi même demeurions au Maarif 42 Bd
Danton (angle Rue du Poitou) Villa La Goélette.
Nous avons fait nos communions à l'Eglise St Antoine
de Padoue et le Pére Aubert a marié ma soeur en
Février 1958.
Aujourd'hui je vis dans les Pyrénées Orientales à
Bourg-Madame et ma soeur Vonette vit à Marseille.

Nous avons connu votre site par hasard et nous ne
connaissons pas le journal du Lien.
Pourriez vous nous indiquer comment fonctionne
votre site, si nous pouvons y ajouter des photos ou des
commentaires? Merci d'avance. Hélène
PL : Bonjour Hélène. Pour insérer des photos ou des
textes sur le site, il suffit que vous m'envoyer vos docu -
ments à mon adresse E-mail, et je les publierai sur le
site. Je ferai un "Copier-Coller" de vos textes.
Pour recevoir le Lien, il suffit d'envoyer votre adresse
postale à notre Présidente : Germaine Bernabeu, 21,
allée Ste Beuve - Le Baudelaire, F-26000 Valence. Tél
06 87 24 75 81 ou à notre secrétaire, Nanou Franco.
Bienvenu dans notre site du M.A.S. Bisous Maarifiens
Pierrot Lacroix

Andréa Letanneur
Cette médiathèque exceptionnelle est une mine d'in-
formation à partir de documents INA.Algerie.
PL : Voir la rubrique "Histoire de l' Afrique du Nord"

9/12/11
PL : Le compteur de visites du site affiche 121'127 !
Merci de votre fidélité.

Arlette Thomas
J'ai des problèmes pour ouvrir les adresse du Lien,
bien que j'ai le mot de passe. Je me suis fais pirater
gmail et tous mes contacts : Il faut mettre mon adres-
se gmail dans les spams.
Il faut mettre une annonces pour avertir nos contacts
de bien sécuriser leurs adresses et surtout de garder
leurs adresses sur un document.  Bisou. Arlette
PL : Il faut penser à sauvegarder vos contacts, via
"Fichier - Exporter". Je le répète : Lisez les conseils
sur les mails de Georges Prinzivalli dans la rubrique
"Liaisons WEB"

Bérangère Colombo
Hello Pierrot, A toi et ta petite famille également de
belles fêtes de fin d'année et encore un immense merci,
pour ton dévouement au site qui ne serait pas ce qu'il
est, sans ton bon sens.De gros becs, Bérangère

Cécile Floro
Bonjour Pierre. Pour le questionnaire du site :
Impossible de saisir. Mais voir en début de texte.

Georges Prinzivalli
Finalement, nous sommes nés à une belle époque.
Nés entre 1940 et 1970 : trop fort 
Premièrement, nous avons survécu à l'accouchement
par des mères qui fumaient et /ou buvaient pendant
qu'elles étaient enceintes. Elles prenaient des aspi-
rines, mangeaient de la vinaigrette, des desserts, et
n'étaient pas testées pour le diabète ou le cholestérol. 
Après ce traumatisme, on s'endormait n'importe où, ou
on nous couchait sur le ventre dans des lits à paillasse
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dans des chambres peintes au plomb. 
Nous n'avions pas de serrures aux portes. 
Lorsque l'on faisait de la bicyclette, on avait des cas-
quettes, mais pas de casques de protection.
Bébés et enfants, on nous emmenait dans de vieilles
guimbardes sans chauffage, sans ceintures ni sièges
pour bébés, ni air bag. Être dans la benne arrière d'une
camionnette par une belle journée ensoleillée était tou-
jours quelque chose d'extraordinaire. 
Nous buvions l'eau directement de la fontaine et
depuis les Romains dans les maisons les tuyaux étaient
en plomb. 
Nous mangions des gâteaux secs, du pain rassit, du
vrai beurre, du saindoux du lard. Nous buvions du cho-
colat avec du vrai sucre. Et nous n'étions pas obèses
Pourquoi?
Parce que nous étions toujours en train de bouger, de
jouer dehors
Nous sortions de la maison le matin pour jouer toute la
journée au grand air, à condition d'être revenus quand
les lampadaires s'allumaient. 
Nous prenions des heures à construire nos planches à
roulettes avec lesquelles nous descendions les côtes,
sans freins. Après avoir foncé dans les buissons une
paire de fois, nous avons appris à gérer les problèmes.
Nous n'avions pas de Playstations, Nintendos, X-box,
iPod. Il n'y avait pas de jeux vidéos, pas 150 canaux au
câble, pas de films vidéos ou dvds, pas de son stéréo
ou de cds, pas de portable, pas d'ordinateur et pas
d'Internet . 
Nous avons des amis et nous sortions dehors
pour les retrouver ! Nous tombions
des arbres, en faisant le parachute,
on se coupait, se cassait des os, des
dents et il n'y avait pas de pour-
suites judiciaires pour cela. On
nous offrait des fusils à plomb
pour notre anniversaire, faisions
des jeux avec des bâtons et des
balles, des lance-pierres, des épées,
des arcs et flèches, des fléchettes,
nous faisions et jouions avec
des radeaux de fortune sur
les rivières, nous faisions
des pistes de glissades
sur les inondations
des prairies gelées
en hiver, nous
allions à l'école
en culottes
courtes par tous
les temps, nous
sautions et plon-
gions des souches
d'arbres des

rivières non fréquentées, nous bricolions avec toutes
sortes d'outils réputés dangereux des ateliers de nos
parents, nous jouions avec des pétards à mèches, nous
fumions des P4 à l'unité, nous sucions toute la jour-
née des boite de coco, aux heures les plus chaudes les
lessiveuses étaient nos plus belles piscines, nous des-
cendions à toutes allures les côtes en herbes des ver-
gers sur des plaques de linoléum ou balatum d'asphal-
te en guise de luge. 
Les soirées exceptionnelles de grandes chutes de
neige, nous avions la permission de jouer à la lueur des
réverbères dans les rues enneigées, glissades et traî-
neaux en bois fabriqués le jour même avec de vieilles
planchettes et des cerclages métalliques d'emballages
sous les patins occupaient notre temps et gelaient nos
mains violettes sans gants et même si on nous disait
que tout pouvait arriver, nous sommes pour la plus part
toujours là.
Nous roulions sur nos vélos sans frein et sans éclaira-
ge ou marchions jusqu'à la maison d'un copain de clas-
se ou de quartier et frappions à sa porte, nous entrions
simplement, nous étions très bien accueillis.
L'idée que nos parents auraient un jour à nous faire
sortir de prison était impensable, ils étaient avec la loi.
L'idée que nos parents puissent être contre l'avis de
l'instituteur, du professeur, du policier, du gendarme,
du Maire, du curé, qu'ils puissent en venir aux mains
ou aux insultes étaient inimaginable.
Ces générations ont produit quelques-uns des
meilleurs preneurs de risques, têtes pensantes et inven-

teurs de tous les temps, chefs d'entreprises, souvent
autodidactes au bon sens débordant. 

Ces années ont été une explosion d'inno-
vations et nouvelles idées. 

Nous avions la liberté et la peur de
l'échec, le succès et les responsabilités
qui vont avec, mais nous avons appris
comment gérer tout cela.

Si vous êtes un de ceux-là, si vous vous
reconnaissez...

Félicitations!
Peut-être que vous voulez parta-

ger ceci avec d'autres qui ont
eu la chance de grandir,
avant que les avocats ne
viennent tout réglementer,
avant que les "médias" ne
prennent tant de plaisir à
faire trembler les chau-
mières de leurs scoops
dramatiques, sans certi-
tudes... juste pour le fun et
le fric. 
Comme la vie était belle,
limpide, parfois rude
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mais combien nous étions heureux !
Vous pouvez envoyer ce message à vos enfants, ils
pourront réaliser la bravoure et la chance de leurs
parents. 

Louise Diamante
Nouveauté. Le livre de demain !!!!!!!!!
Faites circuler son "Lien" pour le Book en Espagnol :
Très bien fait : Bravo
PL : Voir les pps.

8/12/11
C'est la fête de la Vierge Marie

Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 1,26-38.
L'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de
Galilée, appelée Nazareth, à une jeune fille, une vier-
ge, accordée en mariage à un homme de la maison de
David, appelé Joseph ; et le nom de la jeune fille était
Marie.
L'ange entra chez elle et dit : « Je te salue, Comblée-
de-grâce, le Seigneur est avec toi. »
À cette parole, elle fut toute bouleversée, et elle se
demandait ce que pouvait signifier cette salutation.
L'ange lui dit alors : « Sois sans crainte, Marie, car tu
as trouvé grâce auprès de Dieu.
Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils ; tu lui
donneras le nom de Jésus.
Il sera grand, il sera appelé Fils du Très-Haut ; le
Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son père ;
il régnera pour toujours sur la maison de Jacob, et son
règne n'aura pas de fin.»
Marie dit à l'ange : «Comment cela va-t-il se faire,
puisque je suis vierge ?»
L'ange lui répondit : « L'Esprit Saint viendra sur toi, et
la puissance du Très-Haut te prendra sous son ombre ;
c'est pourquoi celui qui va naître sera saint, et il sera
appelé Fils de Dieu.
Et voici qu'Élisabeth, ta cousine, a conçu, elle aussi, un
fils dans sa vieillesse et elle en est à son sixième mois,
alors qu'on l'appelait : 'la femme stérile'.
Car rien n'est impossible à Dieu. »
Marie dit alors : «Voici la servante du Seigneur ; que tout
se passe pour moi selon ta parole.» Alors l'ange la quitta. 

PL : Sainte Vierge Marie, faites que Noël soit une fête
religieuse et non pas ce que nous constatons : C'est la
naissance de notre Seigneur. Bonne préparation de
fête de Noël. Bisous Maarifiens. Pierrot

Sylviane Galindo
J'ai essaye d'utiliser votre formule mais cela n'a pas été
possible. Donc ma réponse est : Voir en début de texte 
Sylviane. LaBelledesi

l'E-Mail de Jakdar
Qui est-ce ???

Arlette Thomas
Salut les copains. Mon ordi est malade , et ma boite est
pleine. merci de ne plus m'envoyer de pps pendant
cette période. à bientot. Bisous. Arlette
PL : Il semble que la boite à lettre d'Arlette ait été
piratée.

PL : Nous recevons des mails d'Areltte, venant du
Brukina Faso : Bien sûr, ces mails sont faux.
Ils sont très dangereux, car le "pirate" utilise votre
adresse E-mail et écrit "à votre place" !!!
Remède pour Arlette :
Envoyer un mail à tous ses correspondants pour dire
de ne plus écrire à cette adresse mail et d'ouvrir une
autre adresse mail, via Hotmail, par exemple.
Lisez les conseils sur les mails de Georges Prinzivalli
dans la rubrique "Liaisons WEB"

PL : Voir le pps de Bérangère Colombo sur Bill

Jean-Louis Casano
bonne journéeeeeeeeee !

Andréa Letanneur
Musiques qu on entendait au cinéma Mondial une ou
deux fois par semaine. Bisous du cœur. Andréa
PL : Voir les pps

Josiane Galindo
Le Père Noël m'a demandé ce que je voulais comme
cadeau pour les fêtes, alors je n'ai pas hésité, je lui ai
dit que le seul cadeau qui me ferait plaisir, c'est qu'il
prenne soin de la personne qui lit ce message.
Fais suivre à toutes les personnes qui comptent pour
toi, et aussi à moi si j'en fais partie.

Manu Muñoz
Ouverture du Morroco Mall à Casablanca
Amis Casablancais. Je fais suivre l'info ci-dessous:
Deux liens. Bonne fin de soirée.
Amitiés
Un Morocco Mall qui vient de s'ouvrir à Casa, tout au
bout de la corniche, à 15' de Dar Bouazza
Impressionnant !!!
Le 1er lien détaille ce qu'on y trouve (grandiose:
FNAC, Galeries Lafayette, Magasins grandes
marques...,Aquarium, Escalade, Bowling, etc..))
Le 2° lien: des images pour que vous ayez une idée
Pendant 3 jours lors des inaugurations pour les invités,
ce fut la folie, des embouteillages à faire rougir les
parisiens qui malgré tout respectent davantage les files
de voitures que les casablancais (4 voitures cul à cul
sur 2 files et le stationnement, du Morocco Mall jus-
qu'en ville ) toute la corniche engorgée !
http://fr.wikipedia.org/wiki/Morocco_Mall
h t t p : / / w w w. g o o g l e . c o m / s e a rc h ? q = m o ro c c o + m a l l + c
a s a & h l = f r & c l i e n t = s a f a r i & r l s = e n & p r m d = i m v n-
s u & t b m = i s c h & t b o = u & s o u rc e = u n i v & s a = X & e i = b B
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PL : Nous sommes allés en Mai à Casa à Anfa : tout le
chantier était désertique et abandonné : Bizarre ...

PL : Nous avons reçu des mails de Michel De Fuentes,
Louise Diamante, Jeannot Guerra, José Pastor,
Georges Prinzivalli

7/12/11
Artlette Thomas

Bonjour, je vous signale que j'utilise désormais une
nouvelle adresse mail Yahoo!
Je vous invite à mettre à jour votre carnet d'adresses et
à utiliser cette nouvelle adresse pour vos prochains
mails. Merci ! Arlette Thomas

Pierre Jaouen
Veuillez noter que mon adresse a changé. Désormais,
vous pourrez m'écrire à :
Monsieur Pierre F. Jaouen, 31300, Toulouse.
Mes numéros de portable et e-mail restent inchangés !
Merci de tenir compte de ce message. Pierre

Jeanine Ferrer ép Michelin
Je suis née en 1948 à Casablanca, j'ai fréquenté la
paroisse St Antoine de Padoue
J'ai connu le Padre Lucien Aubert. Communion privée
puis solennelle, je demeurais rue de l'atlas. Je suis
outillée depuis peu en informatique et je découvre le
lien. Je salue chaleureusement tous les fidèles maari-
fiens.
PL : Je fais une copie de votre mail à notre Présidente
Germaine Bernabeu afin que vous puissiez lui donner
votre adresse postale. Bienvenu dans le site

Daniel Millerand
Bonjour, Généalogiste successoral installé au Maroc
après un séjour à l'ambassade de France, je viens de
prendre connaissance de votre site et j'avoue avoir
passé un excellent moment à le lire du début jusqu'à la
fin. A cettte lecture, je vois que vous avez été en
contact avec une généalogiste australienne (Mme
Laprevost - dossier Mura).
Auriez-vous ses coordonnées car je recherche une
famille Provenzano/Lupo qui possède toujours des
biens à Kenitra au Maroc. A ce sujet, je vous précise
que j'interviens fréquemment pour rétablir dans leurs
droits des citoyens Français qui ont été spolliés dans
leurs héritages marocains. Je me tiens à votre entière
disposition pour aider des concitoyens qui connai-
traient ce genre de problèmes. Encore bravo pour votre
site.  daniel.millerand@orange.fr
Bien cordialement, Daniel Millerand

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Rose et Alain Garcia, Georges Prinzivalli

5/12/11
Jacques Guichard

Bonjour, De la part d'André Gucciardi, délégué régio-
nal : Ci-joint la circulaire de notre Rencontre du Mas
pour le 26 Avril 2012, que vous voudrez bien faire
passer sur le site du "Lien"
En vous remerciant de votre dévouement pour notre
amicale. Je vous souhaite bonne réception de ce docu-
ment. Mes amitiés. Jacques Guichard

Armand et Nicole Duarte
Cher Pierrot, Voici le texte que je souhaitais t'envoyer
mais la limite des 50 caractères m'en a empêché :
Rares sont les jours sans que régulièrement nous regar-
dons cet ouvrage en prose et en vers, animé de photos,
films. Il nous permet de voyager, de nous sentir proche
de tous nos amis, être informé de notre commune
Maarifienne.
Une amélioration? : Peut-être, mais il nous plait tel
qu'il est, facile, pratique, vivant, c'est un joyau qui n'a
pas de prix, continuez, continuez, continuez. 
Pensées affectueuses pour tous, amitiés sincères.
Nicole/Armand

Sylviane Galindo
Bonjour la famille et les amis. Je vous écris de chez ma
fille Nadine qui vient de subir deux autres opérations.
Une du nez et la 2eme pour une hernie. 
Cela fait près de une semaine que je suis chez  elle pour
l'aider avec Sylvie qui aura déjà 2 ans le 15 Janvier. . .
Comme les années passent vite, n'est ce pas!!!. 
Je crois qu'il me faudra rester au moins une semaine de
plus. Inutile de vous dire que cela n'est pas des plus
facile car Sylvie n'arrête pas une minute; elle a beau-
coup d'énergie (plus que moi même) et elle s'intéresse
a tout donc il faut avoir les yeux bien ouverts...
Enfin voila pour les dernières nouvelles. Je vous tien-
drais au courant. Je vous embrasse et a la prochaine. 
Sylviane LaBelledesi

PL : Georges Prinzivalli nous envoie de jolis pps sur
l'amitié. Merci Georges de ta fidélité au site.

4/12/12
L'Avent (du latin adventus : venue, arrivée du Messie)
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est la période qui couvre quelques semaines précédant
Noël, quatre dans la tradition de l'Église latine. Depuis
le pape Grégoire Ier, nommé aussi Grégoire le Grand,
l'Avent représente pour les catholiques la période où
l'on se prépare à la venue du Christ, à sa naissance, ce
pape ayant instauré ce temps liturgique par analogie au
Quadragésime du Carême, aussi dans certaines tradi-
tions, on nomme l'Avent « Quadragésime de Saint
Martin » ou le « Petit Carême ».
Dans les Églises utilisant le calendrier romain, l'Avent
débute le quatrième dimanche avant Noël, et marque
le début de l'année ecclésiastique ou liturgique. Chez
les Orientaux et les Mozarabes, comme dans le temps
chez les Celtes, Espagnols et Gaulois, le temps de
l'Avent dure 6 semaines, en commençant soit le 11,
soit le 15 novembre.
La couleur liturgique de cette période est en général le
violet. Certains épiscopaliens et luthériens utilisent du
bleu, et certains byzantins utilisent du rouge ou du
blanc.
Évangile de Jésus-Christ selon saint Marc 1,1-8.
Commencement de la Bonne Nouvelle de Jésus Christ,
le Fils de Dieu.
Il était écrit dans le livre du prophète Isaïe : Voici que
j'envoie mon messager devant toi, pour préparer la
route.
A travers le désert, une voix crie : Préparez le chemin
du Seigneur, aplanissez sa route.
Et Jean le Baptiste parut dans le désert. Il proclamait
un baptême de conversion pour le pardon des péchés.
Toute la Judée, tout Jérusalem, venait à lui. Tous se
faisaient baptiser par lui dans les eaux du Jourdain, en
reconnaissant leurs péchés.
Jean était vêtu de poil de chameau, avec une ceinture
de cuir autour des reins, et il se nourrissait de saute-
relles et de miel sauvage.
Il proclamait : « Voici venir derrière moi celui qui est
plus puissant que moi. Je ne suis pas digne de me cour-
ber à ses pieds pour défaire la courroie de ses sandales.
Moi, je vous ai baptisés dans l'eau ; lui vous baptisera
dans l'Esprit Saint. » 
PL :Quel est le prêtre qui cette année, pourra nous
écrire un texte sur la préparation de la venue et de la
Naissance du Christ ?
Nous avons une tendre pensée, pour notre Padre,
Lucien Aubert, disparu trop tôt, en Juillet 2010.
Lucien, protèges-nous.

Manu Muñoz
Lis cette prière avec une foi sincère sans plus, Dieu se
charge du reste. Chavoua Tov et bonne fête
J'ai reçu cette belle prière et je la transmets à mon tour. .
Crois seulement, sans te poser de questions et tu seras
b é n i .
Notre plus grand problème est que nous ne croyons

toujours pas que Dieu puisse nous ouvrir une fenêtre
d'immenses et abondantes bénédictions.
Je te défie de tenter Dieu, mets-Le à l'épreuve !!!
Il est fidèle à Sa Parole,
Trois choses vont se produire cette semaine dans ta vie:
• 1 - Tu trouveras faveur auprès de quelqu'un de qui tu
ne ne t'attendais pas.
• 2 - Tu seras aussi très pertinent et ne pourras être
ignoré;
• 3 - Tu rencontreras Dieu, et tu ne seras plus jamais le
même.
Ma prière pour toi aujourd'hui:
Que tous yeux lisant ce message ne voient plus jamais
le mal.
Toute main qui enverra ce message à d'autres ne tra-
vaillera pas en vain,
Toute bouche qui dirait "Amen" à cette prière rira tou-
jours.
Demeure dans l'amour de Diei pendant que tu envoies
cette prière à tous tes contacts !
Il faut avoir confiance à notre Seigneur et crois en Lui
de tout ton cœur et Il ne te manquera jamais, parce
qu'il est Digne!
Amen !
Si tu as besoin d'une véritable bénédiction, continue à
lire ce qui suit:
Au nom de Dieu, le Clément, le Tout Miséricordieux,
Je Te prie de bénir abondamment ma famille et moi.
Je sais que Tu reconnais que la famille est plus qu'un
père, une mère, une sœur, un frère, un mari et une
femme, mais tous ceux qui croient et espèrent en Toi.
Seigneur, je t'envoie cette demande de prière pour la
bénédiction,
Non seulement de la personne qui m'a envoyé ce mail,
Mais pour moi et tous ceux à qui je transmets ce mes-
sage aujourd'hui.
Je sais que le pouvoir, de la chaîne de prière, de ceux
qui croient et espèrent en Toi, est plus puissant que tout.
Je te remercie d'avance pour Ta bénédiction.
Seigneur, délivre la personne qui lit cette prière main-
tenant de toute dette et de tout fardeau de la dette.
Accorde-moi ta sagesse divine afin que je sois un bon
gestionnaire sur tout ce que Tu m'as donné, oh mon
Dieu, car je sais combien merveilleux et puissant
Tu es, et comment si nous t'obéissons seulement et
marchons dans ta Parole, nous avons la foi d'un grain
de sénevé, Tu vas déverser sur nous d'abondantes
bénédictions.
Je Te remercie aujourd'hui Seigneur pour les bénédic-
tions récentes que j'ai reçues et pour les bienfaits à
venir parce que je sais que tu n'en a pas encore fini
avec moi.
Au nom de Dieu, je prie.

Hélène Murcia
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Bonsoir, J'ai grandi à Casablanca, au Maarif et j'ai
retrouvé sur le Lien des personnes que j'ai connues
dans ma jeunesse. 
Je souhaiterais envoyer sur le site une photo mais je
ne sais pas comment procéder.
Pourriez vous m'indiquer comment faire? 
Merci d'avance.
Hélene MurciaA (soeur de Vonette)
PL : Désolé,
Bonjour, Comme je ne vous connais pas,
Dans quelle rue habitiez-vous au Maarif ?
Votre date de naissance
Quelle votre adresse postale actuelle ?
Qui est Vonette Murcia (soeur, mais ...)
Connaissez-vous le journal du Lien (Papier) ?
Merci de vos réponses. Pierrot

PL : Concerne le questionnaire du site :

Arlette Thomas
Ce serai sympa de votre part de photocopier ce docu-
ment et de l'afficher chez vos commerçants .
Ma petite fille est parti vivre aux USA et m'a demandé
de vendre sa voiture. alors j'ai besoin de votre aide
Un grand merci à tous. Bisous. Arlette

PL : Nous avons reçu des mails de Paul Bohi, Louise
Diamante, Jeannot Guerra, Manu Muñoz, Raphaël
Ramires

2/12/2011
Isabelle Espinar-Esteve

Bonsoir Pierrt, J'ai essayé de remplir et envoyer à tra-
vers la Lien le formulaire mais impossible. Alors je le
fais à travers ta boite mail.
Tout d'abord, je voudrais te présenter mes excuses
pour ne pas participer mais tu sais, je n'ai pas d'argu-
ments et aussi un peu de timidité.
Te dire que je suis enchantée chaque fois que j'ouvre Le
Lien et je le fais (dépendant du temps que j'ai) quelques
fois tous les jours, quelques fois 1 fois par semaine.
Je pense aussi que si le contact serait plus direct peut
être ça serait plus facile d'écrire et de raconter un peu
notre vie familiale etc.....
La semaine dernière nous devions nous voir avec Luis
De Armas , Maguy et Robert Rite et son épouse mais
j'ai une tante qui est décédée à Malaga et nous n'avons
pas pu assister au déjeuner que nous avions organisé
les 3 couples.
Nous n'allons pas tarder à le refaire.
Voilà, j'espère que tu vas recevoir beaucoup de
réponses. Besitos Isabelle
PL : Merci Isabelle d'avoir répondu. Je te présente
toutes mes condoléances pour ta Tante. Je te fais de
gros bisous. Amitiés à Jean. Fais la bises à toutes les
connaissances. Pierrot

Jean Bologna
Bonjour Pierre. Bon à savoir et facile à tenter. Amitiés
Jean

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, un document intéressant sur le Casa
des prochains mois.  En attendant, la circulation est
plutôt compliquée. Amitiés. 
....Ce que devrait être Casablanca, une fois les travaux
du Tram finis : ....Inch Allah !!!!!!

Josselyne Alou
Son Riad ....
Voyez le texte de Josselyne dans la rubrique "Le
Maroc - Maarif"

PL : nous avons reçu des mails de Josselyne Alou,
Jean-Antoine Guerra, Andréa Letanneur, José Pastor,
Arlette Thomas

1/12/2011
Nanou Franco

Bonjour Pierrot, Peux-tu publier l' information ci-
après sur le site. Merci par avance. Nanou.
Conformément aux statuts de l'association, une
réunion a eu lieu à Lyon avec l'ensemble des bureaux
d'antennes. le bureau ayant été élus pour 3 ans, il n'y
a eu aucun changement.
Présidente : Germaine Bernabeu
Vice Présidente : Zazi Gagnepain
Trésorier : Pierre Bonnaud
Secrétaire : Nanou Franco
Les responsables des différentes antennes forment le
Conseil d'Administration.

Louise Diamante
PL : A propos d'une nouvelle rubrique
Bonjour Pierre, Ce n'était qu'une suggestion !!!!!!!!!!!!
J'ai bien répondu au questionnaire et j'ai cliqué
s/envoyer ? Je vais le refaire. bisous. OK
PL : la suggestion, il est vrai que l'ouverture d'une
nouvelle rubrique n'a d'intérêt que si il y a un vrai
échange entre ceux qui émettent l'info et ceux qui la
lisent en donnant leur avis. Bonne journée. Bisous
PL : Louise, Tout est OK
J'ai bien reçu entre temps la réponse du questionnaire.
Sur la nouvelle rubrique demandée, on attend les
réactions des lecteurs
Avez-vous une idée de ce que vous aimeriez que nous
mettions dans cette rubrique, avec des exemples
concrets.. Merci d'avance.  Pierrot 
Lopez
Bonsoir Pierrot, J'ai aussitôt répondu au questionnaire,
mais j'avoue que je ne sais pas si je l'ai bien rédigé
alors je te réponds :
Le site visité ..... par jour, je ne dis pas le nombre de
fois, il est formidable et encore une fois il faut conti-

19

19



nuer bravo; bisous Annie

Claude Bussiaux
Répondu, mais pas de texte.

Geronimo Rojas
Répondu, mais pas de texte.

Francine Hajas
Bonsoir Pierre, j'avais d'abord écrit un message, mais
comme il était un peu long, je n'avais mis qu'une phra-
se, j'ai du malencontreusement tout effacé.
Je disais donc que j'aimais beaucoup le site et que je
le regardais tous les soirs. Bisous maarifiens. Francine
Gonzales Hajas

Lydia Pomares
Nom Prénom : Lydia et Toinou Pomares _ Message :
Merci d'éditer ce Lien qui nous est si cher _ Date :
29/11/2011  _ Nombre de visite du site :1 fois par jour
_ Satisfait ou pas du site : satisfait
Bon, on ne nous a pas laissé beaucoup de place pour le
message hein??
Je voulais dire : C'est Le Lien qui nous maintient unis
comme si nous n'avions jamais quitté notre ville, notre
quartier, nos amis.
C'est vrai que nous préférons lire qu'écrire (quelle
bande de feignants nous formons! ) et qu'il faut tirer
son chapeau bien bas devant ces personnes qui s'inves-
tissent tant pour que d'autres soient parfaitement infor-
més. Merci, merci, merci. Bisous de Madrid, Ly d i a

PL : nous avons reçu des mails de Louis Diamante,
Jean Lacroix, Georges Prinzivalli

30/9/11
Irène Alessandra

Bonjour, Je voudrais pouvoir laisser, sur le site du
MAS, un message de remerciements suite au décès de
ma soeur Hélène Alessandra (ep. Janvier) qui nous a
quitté le 14 novembre dernier. Mon neveu, Henry
Fenech, avait prévenu notre communauté de sa dispa-
rition. Comment puis-je procéder ? 
Je vous remercie de votre réponse,  Bien à vous ; Mme
Irène Alessandra. Marseille. Tél : 04.91.40.60.52
PL : Bonjour Madame, Je vais mettre votre message
sur le site, dès que possible. Je transmets votre mail à
notre Présidente, Germaine Bernabeu. Je vous présen-
te de nouveau toutes mes condoléances. Pierrot

Nanou Franco
Je t'envoie ci-joint la liste des bureaux d'antennes mise
à jour. Merci de bien vouloir la faire paraître dans la
rubrique "contacts". Amitié salésienne. Nanou
PL : J'ai mis la liste dans la rubrique "Nos contacts"

Andréa Letanneur
«Après aimer et aider, remercier est assurément le troi-
sième plus beau verbe dans toutes les langues.»

"I shin den shin" - " De mon âme à ton âme"
Bisous du cœur. Andréa

PL : Vos messages sur le questionnaire du site :

José Pastor
Salut Pierrot, Je viens juste de prendre connaissance
dans le lien ton message .....
Alors, comme je ne peux rentrer entièrement ma
réponse dans la boîte , je me permets avec toute fran-
chise te dire que tu as réalisé un site plaisant, magni-
fique, avec beaucoup de souvenirs, rien à redire.....
Par contre, çà ne vient que de moi, pour avoir plus de
contacts entre nous, serais-ce pas possible, de créer un
livre d'or..
Comme dans tous les sites.. Genre Roches Noires..
Pour tchatcher un peu plus... Autrement ne change
rien...Il est extra.... Amitiés - José

PL : Merci José, de ton mail, sur le site. Dés le début,
je n'ai pas voulu de mettre un livre d'Or, pour que les
lecteurs puissent tchatcher : Pourquoi ?
Tout d'abord le logiciel qui gère ce site, ne le permet
pas.Ensuite, c'est une porte ouverte à tous les propos
et vous savez que je ne mets rien sur le site qui puisse
vexer quelqu'un.
Vous savez tous que nous recevons tous les jours des
mails "provocs" et démagogiques.
Il y a assez "d'huile sur le feu" dans ce monde. De
plus, sur un livre d'or,  n'importe qui peut écrire : Il n'y
a pas que les gens que l'on connaît du Maarif ou de
Port Lyautey 
Je ne publie les mails que de gens qui sont connus du
site et pour les nouveaux, je vérifie avant, si ces per -
sonnes sont issues de nos quartiers. Merci de ton ami -
tié. Chao - A +

Bérangère Colombo
Désolée, mais cela ne passe pas avec ma messagerie.
J'avais simplement signalé que tout était parfait, que
je consultais le site une fois par semaine, et que j'étais
très satisfaite de son contenu. Bisous, Bérangère

Francine Hajas Gonzales
Bonsoir Pierre,  j'ai bien rempli le petit questionnai-
re, je pense que vous l'avez reçu. Par contre, lorsque je
clique sur la rubrique "contacts", on me demande le
mot de passe, alors là, je ne sais plus que faire. Bien
amicalement.  Francine Hajas Gonzales
PL : Merci Francine, Mais le message du questionnai -
re est revenu vide ! Dans la rubrique "Contacts", il y a
un mot de passe qui permet de protéger toutes nos
adresses. Bisous Maarifiens

PL : nous avons reçu des mails de Michel De Fuentes

29/11/11
PL : Vos messages sur le questionnaire du site :
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Vincente Mancuso

Bob Oliver
Nom Prénom : Bob Oliver
Message : Ne change rien . tout est bien.
Nombre de visite du site : 1 fois par jour
Satisfait ou pas du site : satisfait. Bob

Carmen Cuny
Nom Prénom : Cuny Carmen
Message : Un sondage ?
Nombre de visite du site : 1 fois par semaine
Date : 28/11/2011
Satisfait ou_pas du site : moyen

Andréa Letanneur
Coucou ! ma fille aînée participe à un concours pho-
tos, je vous demanderais d'avoir la gentillesse de bien
vouloir voter pour elle sur le lien ci dessus qui vous
mènera jusqu à ses deux photos.
Merci vraiment pour le coup de pouce!!!
Bisous du cœur. Andréa 
PL : Voir le mail d'Andréa

PL : nous avons reçu des mails de José Pastor

28/11/11
PL : Suite à ma demande d'hier, les mails commencent
à arriver : les résultats sont dans la rubrique "Plaisir
de se retrouver / Nos Contacts".
Le formulaire se trouve à la rubrique d'accueil.
Nous verrons bien ...
Ce que je vois, c'est qu'en 3 jours, il y a 286 visites !!!

Jsselyne Allou
Je ne comprends pas bien comment j'arrive sur cette
adresse, alors que j'ai rempli le formulaire sur le lien
?? Bon, en toute amitié. 
PL : Après avoir cliquer sur "Envoyer", le message
arrive à ta messagerie et il suffit de faire "Envoi", pour
que je le reçoive. Merci.

Raymond Gagnepain
Curieux cette demande d'envoyer ce mail.....
Mon avis a été envoyé en mail direct. Amicalement
Raymond. le 28/11/11

PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante

27/11/11

PL : nous avons reçu des mails de Canario De Armas,
Louise Diamante, Jean-Antoine Guerra, Juan
Gutierrez, Andréa Letanneur, Jean Lacroix, Georges
Prinzivalli

PL : Bonjour,, Je fais une petite expérience de com-
munication : Pouvez-vous m'envoyer un mail via le
formulaire ci-joint, pour savoir si vous parcourez le
site du Lien et combien de fois par mois.
Vous pouvez en profiter pour me dire vos réflexions sur

le site. Merci d'avance.
Il suffit de remplir le petit formulaire (le Message peut
contenir 9 fois 50 caractères) et de cliquer dans
Envoyer".
Ce message est alors prêt à partir via votre message -
rie et je recevrais alors votre mail.
Le formulaire se trouve à la rubrique d'accueil.

26/11/11
Louise Diamante

Voyez la rubrique du Maroc : un film super.

25/11/11
PL : Concernant le Maarif et l'Amitié, je dirais plus :
Merci à tous les maarifiens : 
Vous avez réalisé le bonheur sur Terre.
Bien sûr, les Hommes resteront toujours des hommes
avec leurs qualités et leurs défauts. (Et les Femmes
aussi !!!!!)
Mais, vous êtes d'accord, au Maarif, nous avions la
chance de vivre notre jeunesse dans une bulle de bon -
heur... 
Parlez-nous de la chance que nous avions au Maarif. 
C o m p a rez votre jeunesse avec celle de ceux d'aujour -
d'hui Le mot "crise bancaire" n'existait pas en ce
temps-là (mise à part 1929)
Nous y croyons à notre jeunesse ...
A vous de continuer à raconter notre jeunesse : ce
n'est pas de la Nostalgie. C'est de constater notre bon -
heur... Faites comme Manu Muñoz : dites-nous votre
Joie de vivre au Maarif et à Port Lyautey

Claudio Ocana
Bonjour Pierrot, Je voulais revoir notre bande de
copines et copains du Maarif de la place du Puy de
Dôme : alors je me suis lancé à faire ce petit montage
en musique, avec les quelques photos que j'avais en
ma possession.
Et à ma grande surprise une amie de la bande qui a vu
ma vidéo est allée rechercher dans ses cartons,
et a ressorti d'autres photos qu'elle m'a envoyé : ...
quelle émotion pour moi :  Surpris de revoir ces pho-
tos qui complétaient les miennes ..
Alors que crois-tu que j'ai fait !! eh ben un autre mon-
tage que j'ai intitulé '' Notre Maarif ''. A m i t i é s
Maarifiennes, Claudio le Maarifien 
Voila Pierrot, Voir la vidéo dans la Rubrique "Vos
Photos et Vidéos", Claudio
PL : Merci Claudio. Bisous à Arlette. Viva El Maarif

Jean-Antoine Guerra
et oui nous aussi on a une religion...
ou, on a oublié que nos parents ont eu une religion...
alors transmettez transmettez...
ne perdez pas 2000ans d'histoire..
allez bonsoir, je vais allez voir fais pas çi fais pas ça...
Jeannot.
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PL : Voyez le PPS de Jeannot sur Jésus. Oui, Seigneur,
nous sommes fiers d'être chrétiens et de t'honorer.

Gusano Sanchez
Nous envoie un mail tout Maarifien. Merci Gusano de
ton Amitié.

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Juan Duarte

24/11/11
PL : Ce matin, je regarde le nombre de visites du site
: Explosion : 120'152 visites !!! Merci de votre fidéli -
té. Vive l'Amitié du Maarif et de Port Lyautey.

PL : nous avons reçu des mails de Marie-Celeste
Barbat, Louise Diamante, Gilbert Heredia, Gusano
Sanchez

23/11/11
PL : La rubrique des "PPS" va être remise en place.
Plus de polémique sur ce sujet

Gusano Sanchez
Gusano avait envoyé un mail sur la question des pps.
Tout redevient comme avant.
PL : Pas de panique !!!!

Jacques Bondurand
Mon cher Pierrot, Voici la copie de la lettre que je
viens d'adresser à tous les membres de l'Antenne et à
l'ensemble des délégués des autres Antennes du MAS.
Merci de la faire paraitre sur le site. Bien amicalement.
Jacques Bondurand
Cette rencontre de l'Antenne "Kénitra" aura lieu du
mardi 8 mai à partir de 17h au vendredi 11 mai après
le petit déjeuner à Eygurande.

Maroc Association Salésienne
Antenne de Kénitra

Saint Georges 16 nov 2011
Chères amies, Chers amis, Le moment est venu de
vous proposer une nouvelle rencontre pour 2012 ;
comme les années précédentes, nous avons choisi
Eygurande, aussi Christiane et moi serions très heu-
reux si vous répondiez OUI à notre projet de nous
retrouver dans ce village que la majorité d'entre vous
connaît bien maintenant.
Notre Padre Lucien souhaitait la participation d'autres
antennes du MAS, cela s'est fait et depuis 2009, nous
avons accueilli des délégués de Bordeaux et Paris,
cette année nous allons donc élargir nos invitations au
reste de la France…… mais la réciprocité doit aussi
exister (nous étions dix de Kénitra cette année à
Bordeaux-Lacanau, et quatre en Bretagne)
Le Village valvvf "l'Abeille" 19340 Eygurand. Ttél :
05 55 94 31 39, du mardi 8 mai à partir de 17h au ven-
dredi 11 mai après le petit déjeuner.
L'accès se fait par l'autoroute A89 sortie 24 en venant

du sud ou 25 en venant du nord.
Eygurande se trouve à 20 km d'Ussel (Carte Michelin
73/ pli 12)
Par SNCF, l'arrivée se fera en gare d'Ussel où une
navette gratuite sera mise en place par le village.
Il y a des liaisons à partir de Limoges, Toulouse,
Clermont-Ferrand entre autres.
Le montant du séjour s'élèvera à : 170  par personne,
cette somme comprend :
"L'hébergement de 2 personnes en chambre double
avec sanitaire complet,
"Le linge de toilette, les lits faits à l'arrivée 
"La pension complète, boissons incluses (café de midi
compris).
"Le guide et le car, pour l'excursion prévue durant le
séjour : "Les frais de dossiers, le compte rendu, la
photo de groupe et la taxe de séjour" NB:
Possibilité d'être seul (e) dans 1 chambre contre sup-
plément de 12  par nuit
Si vous êtes d'accord avec cette proposition, nous vous
serions reconnaissants de bien vouloir nous retourner
votre inscription à l'aide du bulletin ci-dessous au plus
tard le 15 décembre 2011, accompagné d'un chèque de
75  par personne, libellé au nom du M.A.S, afin de
nous permettre de confirmer les réservations en temps
voulu.
En espérant votre réponse positive, nous vous souhai-
tons un Joyeux Noël et une Bonne Année 2012.
Christiane et Jacques
PL : Vous pouvez m'envoyer la liste de toutes les ren -
contres à venir et leurs dates. Pensez à prendre des
photos de vos rencontres : je pourrais vous faire un
"pps" avec !!

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, Peut être que vs l'avez déjà ??????? 
http://www.youtube.com/watch?v=DEFYa5kZPzg
Souvenirs de notre belle jeunesse. Claudio le
Maarifien 
PL : Et non, je ne l'avais pas vu : Bravo à Claudio
Ocana

Rencontre-Kénitra-2012

22/11/11
Mario Casano

Salut mon ami Pierrot, Moi aussi j'ai été surpris de ne
plus voir la rubrique des PPS et quand j'ai lu le pour-
quoi "la rubrique pps n'apporte pas un + pour le
M.A.S."....
Est ce qu'à notre âge, avons besoin d'internet, si ce
n'est que de passer un bon moment. 
Alors pourquoi nous en priver : c'est vrai que nous
sommes en pleine restriction. 
Aujourd'hui les pps, demain je donne je cherche et
après quoi...
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Encore bravo pour ton travail mon ami Pierrot 
Amitiés à vous tous

Emile De La Cruz
Cher ami, Je suis le mari de Gisèle Silvestre et je vais
régulièrement sur le site du M.A.S ; j'ai été surpris ,
apparemment comme beaucoup de Maarifiens, de ne
plus voir la rubrique "PPS".
Celle-ci peut apporter beaucoup à ceux qui la consul-
tent , tant pour certaines infos que la bonne humeur
que certains pps nous apportent ou bien de magni-
fiques paysages qui nous font rêver et que personnel-
lement je partage avec la plupart de mes contacts.
Cela me ferait plaisir de pouvoir les consulter de nou-
veau, par avance Merci .
Bien amicalement , Emile De La Cruz
PL : Merci Emile de votre mail. Vu le nombre croissant
de lecteur qui lisent les pps, je vais remettre ces pps
qui nous font bien rire. Nous en avons besoin. Bisous
à Gisèle Amitiés Maarifiennes. Pierrot 

P L : nous avons reçu des mails de Jacques
Bondurand, Nanou Franco, José Pastor

21/11/11
Bérangère Colombo

Bonjour Pierrot, Je m'allie aux demandeurs de pps.
C'est bien agréable et un peu d'humour ou de belles
images ne "mangent pas de pain" comme on dirait
chez nous.  De gros becs,  Bérangère
PL : Merci. Je prends bonne note. Bisous Maarifiens

On parle de la Crise ; Voici le chants des Indignés :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = F 0 i 3 c 4 J U l H Q &
feature=share

PL : nous avons reçu des mails de Marcel Benigno,
Jean Bologna, Jean-Antoine Guerra

20/11/11
Louise Diamante

Bonjour Pierre, Merci, cette réponse me rassure sur le
devenir de cette rubrique (des "pps"). En tout cas, s'il
faut une voix, la mienne vous est assurée. C’est Oui,
Oui, Oui, on la conserve. Merci aussi pour votre
dévouement. Gros bisous à tous les amis du MAS. 

PL : nous avons reçu des mails de Maryse Duarte

19/11/11
Louise Diamante

Bonsoir Pierre,  Je viens d'aller s/le site et j'ai cru com-
prendre que les PPS sont annulés ???
C'est bien dommage, ça me plaisait bien d'y faire un
tour et d'enregistrer ceux qui me plaisaient.
C était pour moi aussi une façon de me manifester et
de garder le lien. Cela me sera plus difficile doréna-
vant. C'est vrai que cela devait représenter un gros tra-
vail pour vous !!!!!!! A bientôt. Bisous

PL : Merci Louise :  Non cela ne représente pas un
g ros travail supplémentaire pour moi, de gére r
quelques "pps". Mais, le Comité du M.A.S. se deman -
de l'utilité de ces "pps"... Pour moi, cette rubrique
apporte un peu de joie, dans ce monde de crise.
Les gens qui ne reçoivent pas de blagues par Internet,
sont bien contents de les lire !
Je vais laisser passer un peu de temps et si vous êtes
plusieurs à redemander ces "pps", je les remettrais.
C'est votre site, rappelons-le. Bisous Maarifiennes 

Andréa Letanneur
«Après aimer et aider, remercier est assurément le troi-
sième plus beau verbe dans toutes les langues.»
"I shin den shin" - " De mon âme à ton âme"
Bisous du cœur. Andréa
Réflexions du Roi Hassan II sur le Maroc :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? f e a t u re = p l a y e r _ e
mbedded&v=A5G0MS6u-g8

18/11//11
Jean-Marcel Alvarez

Salut l'ami Pierrot, En regardant le site du lien je
m'aperçois que les PPS ont disparus….y a-t-il eu un
problème !!!!!!! Bien à toi . JMA
PL : Salut Jean-Marcel, Comme je l'ai écrit le 16/11,
le Comité du M.A.S., m'a demandé que ce site ne doit
contenir que des nouvelles des membres du M.A.S. et
leurs amis. La rubrique "pps" n'apporte pas un plus,
pour le M.A.S. Mais est-ce l'avis de tout le monde ???
Pour trancher court, j'ai enlevé la rubrique des "pps".
Bises à Olga.

Gilbert Heredia
Je voudrais savoir si tu peux mettre un message dans
la rubrique "je cherche , je donne" :
PL : Gigi a placé le site de sa collection de projecteurs
sur le net et il vous invite à y faire un tour.
Il tiens à remercier Bernard Paris pour avoir contri -
bué par son projecteur qu'il lui a amicalement donné,
ainsi que Bob Oliver et Geneviève Médina qui lui ont
fait savoir ils en détenaient un en son intention.
Adresse du site : 
h t t p : / / g e h . p a g e s p e r s o -
orange.fr/projection/index.html
Vous aussi, si vous avez une pièce dont vous désirez
vous débarrasser, prenez contact avec lui.

Annie Lopez
Bonsoir Pierrot Martine, Tout d'abord je vous espère
en parfaite forme et toi Pierrot toujours en plein tra-
vail, encore une fois merci
Je viens de parcourir notre petit "marocain", ton idée
était bonne dans le sens de l'"économie" que celà repré-
s e n t e r a i t de diffuser le LIEN sur le site, mais je crois
(c'est mon sentiment) que ce ne serait pas une bonne
chose, car il faut avouer que rien d'aussi bon que
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lorsque nous ouvrons notre boîte aux lettres et que nous
trouvons notre enveloppe et vite vite, nous le faisons
tous, nous lisons, relisons puis plus calmement nous
prenons le temps et lire toutes les bonnes et mauvaises
nouvelles, regardons les photos, et puis il faut aussi
penser à tous ceux qui n'ont pas ce merveilleux outil
"ordinateur", et cela représenterait encore un travail
supplémentaire de tri pour les uns et les autres, bref je
suis d'avis de garder l'envoi du Lien par courrier.
Pierrot il faut tout dire pour avancer et garder le
contact avec nous tous, et cela je sais parfaitement que
c'est ton but. Gros bisous. Annie
PL : Salut Annie, Merci de ton mail. Je parlais d'éco -
nomie, que pour ceux qui possèdent une adresse
Internet.
C'est vrai, que le "Journal Papier" est super à lire, à
relire et à toucher ...
Je ne faisais qu'une proposition d'économie de papier
et de timbre ... Merci de ta gentillesse
J'ai vu que Rose Macia et Manu Muñoz,  préparent
dèjà Espagna 2013 :
Ce sera du jeudi 30 mai au Lundi 3 Juin 2013. Bonne
rencontre en prévision pour les Maarifiens !
Je te fais de gros bisous. Amitiés à Lucien. Pierrot

PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Maryse Duarte, Jean Lacroix, Marcel Ruidavet

17/11/11
Arlette Clercq

La mer a toujours le dernier mot !!! Spectacle rare à
Nice ! Photos du coup de mer sur la cote d'azur en
Novembre 2011.

PL : nous avons reçu des mails de Jean-Antoine
Guerra Anne-Marie Pradier Arlette-Clercq-Nice-2011

16/11/11
Henry et Martine Fenech

Bonjour à tous, Henri Fenech vous annoce le dècès de
sa tante Hélène Née Alessandra, ép. Janvier, le
14/11/2011.
Les obsèques auront lieu le samedi 19 Novembre au
Teich, à 15 h en Gironde (33)
Hélène est une fille Alessandra qui vivait rue du
Morvan, au Maarif. Elle était la 5ème sur 6 enfants.
Nous pensons bien à elle.
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à la
famille. De tout coeur avec vous. Pierrot

Zazi et Raymond Gagnepain
saluent tout le monde

Angèle Bravo
Téléphone d'Angèle Bravo.
Rappelez-vous, nous avons nommé notre représentan-
te des Sexagénaires, en la personne d'Angèle Bravo.
Et bien, les responsables des antennes du M.A.S.

(Maroc Association Salésienne) ont invité Angèle et
Daniel son mari, à la réunion des responsables le 6
Novembre à Lyon.
Nous ne souhaitons pas créer une antenne particulière
pour les Sexagénaires.
Chaque Sexagénaire ira, comme il en a envie dans son
antenne.
Angèle va aider avec Hélène et Jean-François Ivars au
pliage du journal du Lien (papier);
Vous savez que nous avions donné comme idée de
faire des économies : 1/3 des dépenses de diffusion du
Journal "Le Lien", en faisant une simple copie en un
fichier "pdf" sur le site. 
Nous avons 543 adresses E-mail à disposition.
Mais il ne semble pas que ce soit pas encore, le choix
des responsables du M.A.S.
Angèle nous rappelle que c'est en communicant que
nous avançons dans la vie.
Ce site doit contenir des nouvelles des membres du
M.A.S. et leurs amis.
Nous allons enlever la rubrique des "pps".
Pour ceux qui veulent recevoir des "pps", il suffira de
nous le signaler et nous donnerons votre adresse E-
Mail aux diffuseurs : Ensuite, ces personnes qui
envoient les "pps", prendront leur responsabilité de
diffuser ou non, ces "pps".
Ce que nous demandons aux antennes, c'est lorsque
nous venons vous rencontrer, que votre accueil corres-
ponde à l'état d'esprit de notre Maarif : être chaleureux.
Merci d'avance. 
Angèle nous annonce que notre Présidente, Germaine
Bernabeu va diffuser un message pour le site.
Ce sera avec plaisir.
Rappel : le site du Lien vous appartient : Il est financé
par le M.A.S. A vous de le faire vivre.
Nous remercions Angèle et Daniel d'être allés à cette
réunion des responsables du M.A.S. et aussi, aux res-
ponsables d'avoir accueillis nos 2 sexagénaires. 
Pierrot Lacroix

Danielle Bolgile
PL : a changé d'adresse e-Mail : Contactez-la.

PL : nous avons reçu des mails de Marie-Celeste
Barbat, Louise Diamante, Antoine Guerra, Jean
LAcroix, Andréa Letanneur, Rose Macia, Pilou Paris,
José Pastor, Georges Prinzivalli

15/11/11
PL : Pouvez-vous m'envoyer des messages, concer -
nant votre vie, votre engagement, votre famille :
Le site du Lien est là pour partager : Ne soyez pas
timide. Bizzzz. Pierrot

14/11/11
PL : nous avons reçu des mails de Julian Correa,
Louise Diamante, Jean Lacroix, Andréa Letanneur,
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José Pastor, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

13/11/11
Freddy Guerit

Déjà ancré dans nos mémoires dés notre plus jeune
âge, les Platters sont là bien en nous , bon dimanche
amis et amies du site .
L'internet très bel instrument de communication.
sachons nous en servir pour rendre ce monde plus fra-
ternel, est plus humain, ne laissons pas la roue de l'his-
toire , à ceux et celles ,qui voudraient l'empêcher d'al-
ler de l'avant .

Louise Diamante
Bonjour Pierre, Cette vidéo pour vous donner l'am-
pleur de cette inondation.
Apartir du dessous du pont de l'autoroute, c'est la route
qui mène chez moi. Heureusement nous sommes un
peu plus haut, nous n'avons pas eu de dégâts. Bisous
Cette vidéo a été tournée par un pompier qui était sur
place samedi dernier 5.11.11 .
http://www.youtube.com/watch?v=p7wFrOdGjOE

12/11/11
PL : nous avons reçu des mails de Canario De Armas,
Louise Diamante, Jean Lacroix, Arlette Thomas

11/11/11
Que se passera-t-il le 11/11:11 à 11h11 ???
Selon le point de vue, on considérera que le phénomè-
ne est exceptionnel, rare ou récurrent. Dans les faits, il
se produit une fois par siècle. Vendredi 11 novembre,
49 minutes avant midi, il sera très exactement 11 h 11,
et nous serons le 11/11/11. (Le Monde)

PL : nous avons reçu des mails de Canario de Armas,
Paul Bohi, Louise Diamante, Maryse Duarte, Robert
Gamez, Jean Antoine Guerra, Manu Muñoz, Arlette
Thomas

9/11/11
Maryse et Juan Duarte

Pierrot, Nous pensons à tous nos amis éprouvés par les
inondations courage. Et nous sommes avec eux par la
pensée. bises à tous. Maryse et Juan
PL : Merci à vous deux. Oui, en voyant ces images à
la TV, on pense à tous ces gens. Seigneur, aidez-les 

Jean-Marcel Alvarez
Salut Pierrot, comme promis voici les panneaux indi-
quant ce qui remplacera l'école du Maarif. Ces photos
m'ont été envoyées par mon copain Guido (coiffeur
légendaire du Maarif ). Bien à toi et mes amitiés à vous
deux. JMA

PL : nous avons reçu des mails de René Carulla,
Louise Diamante, Arlette Thomas, Raymonde Vinco

8/11/11
Jean Antoine Guerra

aujourd'hui dimanche 6 novembre 2011, Jean Antoine
Guerra "le goumier marocain" vous informe qu'il vous
aime, et pense très fort à vous.

PL : nous avons reçu des mails de Jean Lacroix,
Josiane Tarrago, Nicole Torres

7/11/11
Rose et Alain Macia

Bonjour Martine et Pierre. En voyant les images des
inondations dans votre région à la télé Alain et moi
même sommes particulièrement inquiets par votre
situation, nous espérons avoir de bonnes nouvelles en
nous rassurant par un petit mot.
Une pensée à nos amis maarifiens habitants les régions
concernées en espérant que pour eux aussi tout va
bien. Amitiés. Rose et Alain
PL : Merci Rose et Alin, Ici, pour le moment pas de
problème dans l'Aude. Mais pour Montpellier !!!!
Nous pensons bien à eux. Gros bisous. Pierrot 

Maryse Duarte
Je n'ai pas résisté au plaisir de vous faire partager ce
beau diapo. Bisous à tous. @ Bientot Maryse
PL : Voir son pps

Jean-Marcel Amvarez
Salut Pierrot, pour répondre à Robert Sanchez, la mai-
son de l'ex directeur de l'école du Maarif est toujours
debout. Elle sert aux futurs ouvriers pour les futures
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résidences.
Dommage j'ai oublié de photographier le panneau des
nouvelles constructions. Belles résidences…
Je vais demander à un copain de photographier ce pan-
neau et de me faire parvenir la photo. Il me semble que
les constructions commenceront début 2012. Amitiés
et bien à vous. JMA

PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Cécile Floro, Jean Lacroix

6/11/11
Zazi et Raymond Gagnepain

Bonjour Pierrot, Nous nous rendons ce samedi à l'as-
semblée générale du MAS, je sais qu'il y aura les
BRAVO qui représenteront les "Sexagénaires", mais
toi en temps que WEB Master as-tu quelque chose de
particulier, des demandes, des souhaits que tu aimerais
voir remonter jusqu'au bureau. Nous espérons que tu
vas bien ainsi que Martine. On vous fait de gros bisous 
Zazi (Raymond le scribe)
PL : Salut Zazi et Raymond, Merci de votre message
pour le M.A.S.
La demande que je fais, est que vous puissiez me donner
le planning des rencontres, afin de renseigner le site et
qu'à chaque réunion du MAS, je puisse avoir le compte
rendu et les photos, afin de je les diffuse. Gros bisous.
Ici, tout se passe bien. Bisous à Germaine. Pierrot

Robert Sanchez
Bonjour Pierre, bonjour à toutes et à tous. Jean-Marcel
Alvarez a publié des photos de l'emplacement de l'éco-
le du Maarif actuellement (Juillet 2011). 
Personnellement, j'ai constaté avec une certaine émotion
ce triste spectacle fin septembre 2010. J'ai photographié
(1) la villa du Directeur (angle rue de Normandie/Fabre
d'Eglantine) seul bâtiment encore debout.
PL : Jean-Marcel peut-il préciser si elle existait enco-
re en juillet 2011. Merci. Amicales pensées. Robert
Sanchez.(1) la photo en question en pièce-jointe.
PL : Merci Robert de tes nouvelles et photos. Je trans -

mets à Jean-Marcel. Bonne journée. Pierrot 

PL : nous avons des mails de Paul Bohi, Louise
Diamante, Arlette Thomas

5/11/11
PL : Notre compteur de visites annonce 119'2000
visites !!! Merci de votre fidélité
P L : Alors, cette re n c o n t re à Gardanne : Qui l'organise ?
Si quelqu'un peut nous donner les prévisions des ren -
contres du M.A.S. à venir, cela permettra de compléter
notre rubrique : "Nos rencontres".

PL : Nous n'avons eu aucune photo, ni de texte, de la
rencontre de Lacanau ( 33) des 15 et 16 Octobre ???

Canario De Armas
C'est la journée des amis
Le bonheur te garde gentil
Les épreuves te gardent fort
Les chagrins te gardent humain
Les échecs te gardent humble
Mais seul, l'espoir te fait avancer
Tu es si spécial (e) !
Aujourd'hui est le jour des 'amis en ligne'

Un lecteur
Les 2 Verbes ennemis :
Tout simplement extraordinaire de pouvoir jouer avec
tant d'élégance avec la langue française... si difficile.
Avoir et Être
Loin des vieux livres de grammaire,
Écoutez comment un beau soir,
Ma mère m'enseigna les mystères
Du verbe être et du verbe avoir.

Parmi mes meilleurs auxiliaires,
Il est deux verbes originaux.
Avoir et Être étaient deux frères
Que j'ai connus dès le berceau.

Bien qu'opposés de caractère,
On pouvait les croire jumeaux,
Tant leur histoire est singulière.
Mais ces deux frères étaient rivaux.

Ce qu'Avoir aurait voulu être
Être voulait toujours l'avoir.
À ne vouloir ni dieu ni maître,
Le verbe Être s'est fait avoir.

Son frère Avoir était en banque
Et faisait un grand numéro,
Alors qu'Être, toujours en manque.
Souffrait beaucoup dans son ego.

Pendant qu'Être apprenait à lire
Et faisait ses humanités,
De son côté sans rien lui dire
Avoir apprenait à compter.

Et il amassait des fortunes
En avoirs, en liquidités,

26

26



Pendant qu'Être, un peu dans la lune
S'était laissé déposséder.

Avoir était ostentatoire
Lorsqu'il se montrait généreux,
Être en revanche, et c'est notoire,
Est bien souvent présomptueux.

Avoir voyage en classe Affaires.
Il met tous ses titres à l'abri.
Alors qu'Être est plus débonnaire,
Il ne gardera rien pour lui.

Sa richesse est tout intérieure,
Ce sont les choses de l'esprit.
Le verbe Être est tout en pudeur,
Et sa noblesse est à ce prix.

Un jour à force de chimères
Pour parvenir à un accord,
Entre verbes ça peut se faire,
Ils conjuguèrent leurs efforts.

Et pour ne pas perdre la face
Au milieu des mots rassemblés,
Ils se sont répartis les tâches
Pour enfin se réconcilier.

Le verbe Avoir a besoin d'Être
Parce qu'être, c'est exister.
Le verbe Être a besoin d'avoirs

Pour enrichir ses bons côtés.
Et de palabres interminables
En arguties alambiquées,
Nos deux frères inséparables
Ont pu être et avoir été.

Joli non ?

4/11/11
Canario De Armas

Le Tram à Casablanca :
h t t p : / / p a p y r a n d o n n e u r. w o r d p r e s s . c o m / a u t h o r / p a p y-
randonneur/

PL : Louise Diamante nous envoie un pps sur le Monts
des Oliviers

3/11/11
PL : Arlette Thomas-Gonzales nous envoie 2 pps sur
Casablanca. Arlette demande qui se reconnaît sur la
photo de la rencontre du MAS de Madrid de 1976,
photo mise en date du 3/10/11

Andréa Letanneur
Après aimer et aider, remercier est assurément le troi-
sième plus beau verbe dans toutes les langues.» Bisous
du cœur. Andréa

PL : nous avons reçu des mails de Josiane Tarrago

2/11/11
Solange Gras

Coucou Pierrot, Je pense que tout va bien pour vous
deux. Je suis étonnée pour la réunion de Gardanne :
aucune information n'a été émise : était-elle privée ?
PL : Bonjour Solange, Je ne sais pas de quelle réunion
tu parles. S'agit-il d'une rouvelle re n c o n t re à venir?
Que se passe-t-il à Gardanne ??? Qui peut nous aider
? Bisous. Pierrot 
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Jean Guerra
il y a bien longtemps que j'avais tout compris... et
depuis je me sens si bien... si bien....
PL : Voir son pps : la fourmi

PL : nous avons reçu des mails de Jean Guitierrez,
Georges Prinzivalli

1/11/11
Bonnes fête à tous

Gisèle Martinez
Bonjour Pierrot, Nous avons fêté nos noces d'or le
15/10/2011, et nous voulions faire partager cette joie

avec nos amis Maarifiens.
Voici la photo de notre mariage et celle de la célébra-
tion des 50 ans avec fils, belle-filles et petits enfants.
En un mot le bonheur.
Je suis contente de pouvoir mettre un visage, depuis
notre rencontre à Rosas, sur la personne qui nous per-
met d'être en relation constante avec les Maarifiens.
Merci encore. je t'embrasse
Gisèle Martinez née Alcamo.
PL : Bravo : Toutes nos félicitations pour cet anniver-
saire !!! Encore Bravo. Viva El Amor !!!
Et Oui, Rosas a été une belle fête : Nous recommen-
cerons en 2013 .... Bisous Maarifiens

31/10/11
Santiago Ochoa

Cela fait environ 35 ans, dans la banlieue de Madrid. 
Nous étions tous un peu moins âgés. Quelques-uns
nous ont quités... Le Padre J.L. Mena peut nous indi-
quer le lieu de la Rencontre.  Accolades affectueuses / 
Isabel et Santiago

Maryse Duarte
Particulier... Belle restauration, bon dimanche à tous
,bisous 
PL : Voir le pps

Arlette Clercq
Le plus beau courriel reçu depuis des années ! Un petit
cadeau pour l'été.  
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = Y f b c h q
0xQmQ&vq=medium#t=183

Père JB Beraud
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Bonne Fête de la Toussaint avec atemedia de

novembre, JB Beraud

Père JB Beraud, Maison Provinciale Don Bosco, BP

1607,Yaounde (Cameroune)

E-mail unique:  jeanbberaud@yahoo.fr

Blog:  http://mondeaconstruire.blogspot.com

Rire

Face de bouc tu connais pas ?

Si tu veux te marrer, clique ci-dessous !

http://www.les-bodins.fr/Face-de-Bouc

ou encore :

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = X V T g a 6 G m b G

w&feature=player_embedded#!

ou  http://www.youtube.com/embed/kPvciIdDZAE

Voir : atemedia-novembre-2011 ci-joint

Pl : Nous avons reçu des mails e Walter Caradona,

Jean Lacroix, Bob Oliver, Georges Prinzivalli

31/10/11

Père JB Beraud

Bonne Fête de la Toussaint avec Atemedia de

novembre, JB Beraud

Père JB Beraud, Maison Provinciale Don Bosco, BP

1607,Yaounde (Cameroun) E-mail unique:

jeanbberaud@yahoo.fr

Blog :  http://mondeaconstruire.blogspot.com

Rire

Face de bouc tu connais pas ?

Si tu veux te marrer, clique ci-dessous !

http://www.les-bodins.fr/Face-de-Bouc

ou encore :

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = X V T g a 6 G m b G

w&feature=player_embedded#!

ou  http://www.youtube.com/embed/kPvciIdDZAE

Voir : atemedia-novembre-2011 ci-joint

atemedia-novembre-2011

30/10/11

Claudio Ocana

Salut Pierrot Samedi dernier nous nous sommes retrou-

vés à Gardanne autour d'une délicieuse Paella et comme

toujours retrouvailles ambiance et rires. Germaine était

parmi nous. Cordialement à vous amis/es Maarifiens

ainsi qu'à toi Pierrot. Arlette et Claudio

29/10/11
Pl :  nous avons reçu des mails de Walter Caradona,
Arlette Clercq, Canario De Armas, Louise Diamante,
Bob Oliver, Georges Prinzivalli

28/10/11
Roger Dilorenzo

Cher Pierrot, est-ce que tu pourrais mettre ces 2 pho-
tos sur le lien ,souvenir de la venue en Floride du
Padre en 1981.je te remercie d'avance et que Dieu te
bénisse, Roger.
PL : Avec plaisir

Le Padre aux USA 1981

29

29



A voir : splendide ....
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = K -
Rs6YEZAt8
ou la Contrex :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = y E H 4 Yu
m4nN4

Manuel Pulido à notre GiGi :
Gilbert, bonjour.
je reprend contact avec vous, simplement pour vous
dire que j'ai envoyé un mail à Pierrot Lacroix, le 16
octobre au sujet de la mise en place de mes photos sur
le trombi.et à ce jour je n'ai eu aucun retour.
J'espère qu'il n'a pas eu un souci et qu'il va bien.
Si toutes fois vous pouvez intervenir pour que je figu-
re sur le site j'en serai très heureux.
Je réponds sur votre question nous sommes peut-être
connu au maarif 'c'est possible j'ai beaucoup fréquenté
la salle de jeu (chez Négro') sans mauvaises pensées
pour lui .la salle était a coté du cinéma Rex: je le vois
encore maintenant avec sa grosse sacoche pour la
monnaie (le baby, le flip : on en a bouffé)
J'avais un bon copain au maarif c'etait Henri Boutin ,
il rejoint la région parisienne après le Maroc j'ai eu des
contacts en France ,maintenant qu'il est en retraite il
devait partir vivre prés de Valencia (Espagne) : je n'ai
plus de contacts pour le moment.
Pour ce qui est de retrouver des potes du Maroc, ici
dans l'est c'est pratiquement pas possible. Je pense
que la majorité comme vous ,ainsi que Pierrot dans le
sud (France) vous avez migré en plus grand nombre
C'est pour ça que j'espère un jour Inchala, nous pour-
rons retracer nos souvenirs de jeunesses.
donc Gilbert, je vous transmets les photos de moi .
je précise ' le nom de jeune fille de mon épouse est
Montavon.

En attendant de votre retour mail, je vous adresse un
grand merci.
salutations casablancaises à vous et votre famille.
Manuel Pulido
PJ 2 photos

Réponse de GiGi
Ma réponse : Bonjour Manuel
Pour ce qui est de Pierre, il est revenu de vacance le 14
ou 15, et quand il entre il trouve toujours sa boite blo-
quée par le trop plein de mails (200 à 300). 
Il se peut qu'il ait zappé votre message, mais il n'y a
sûrement pas de problème. 
Je m'occupe de modifier le trombi; j'ai tout ce qu'il faut
pour le faire (les 2 photos). Dès que c'est fait j'envoie
le fichier à Pierre. Soyez rassuré
Je prends également contact avec lui. Nul besoin de le
secouer. Amicalement. Gilbert
PL : Merci Beaucoup Gilbert. Je ne me rappelle pas
du tout d'avoir reçu un mail de Manuel Pulido ... .
Merci de ton travail. Bises à Nicole. Pierrot 
Voir donc le nouveau trombinoscope

PL :  nous avons reçu des mails de Walter Caradona,
Canario De Armas, Louise Diamante, Sauveur Freddy
Guerit, Giangreco, Jean Lacroix, Jacques Martinez,
Claudio Pcana, Pedro Quesada

26/10/11
Pensée du Jour :

PL : Si on dépense toute notre énergie et tout notre
temps pour les petites choses, nous n'aurons jamais de
place pour les choses vraiment importantes.
Faites attention aux choses qui sont cruciales pour
votre bonheur.
Ne prends pas la vie au sérieux ! Danse, Embrasse,
Relaxe-toi, Amuse-toi, Et sois heureux !!!
Aujourd'hui c'est la journée internationale des gens
bons et désordonnés...oui oui! S'il te plait, envoie ce
message à tes amis ... Comme je le fais moi-même.
Peu importe si tu te ronges les ongles, Si tu dors la
lumière allumée, ou si parfois tu t'oublies..
Pour moi, tu es une personne spéciale.
Toutes les soixante secondes pendant lesquelles tu es
contrarié, angoissé ou mal dans ta peau, c'est une
minute de joie qui ne reviendra pas.
Aujourd'hui, mon message est : La vie est courte,
romps les règles, pardonne rapidement, embrasse pas -
sionnément, aime réellement, rie sans contrôle, et ne
regrette jamais ce qui t'a fait sourire...

PL : Arlette Thomas-Gonzalesnous envoie un pps : La
Patrie

25/10/11
Santiago Ochoa

Change d'adresse e-Mail : Contactez-le pour obtenir le
nouvel E-Mail, ou envoyez moi un mail.
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Cambio de dirección de e-mail 

PL : Canario De Armas nous envoie un pps :
fascination

24/10/11
PL :Suite à la demande de Nicol Ruglio, Gilbert a fait
des mises à jour sur les trombinoscopes et afin de
gagner de la place sur le site, vos messages de Juillet
2011 à Septembre ont été remplacés par un fichier
"pdf". Merci Gilbert

Jean-Marcel Alvarez
Salut mon ami Pierrot. Prête moi ta plume pour mettre
les photos de l’école du Maarif actuellement. C’est
tout chaud. Amitié. JMA
PL : Voir le fichier ci-joint : "Ecole-Maarif 2011"

Dorian Agulo Ponce
Faut dire que les « Processions » d'antan étaient de
véritables fêtes et l'occasion de tous nous rencontrer …
A bientôt

PL :  Nous avons reçu des mails de Canario De Armas,
Freddy Guerit, Jose Maria Morido, Manu Muñoz
Ecole-Maarif-2011

23/10/11
PL :  Nous avons reçu des mails de Canario De Armas,
Louise Diamante, José Pastor

22/10/11
PL : Bonjour tout le monde. Il est possible que le site
soit gêner dans la publication, car nous changeons de
contrat avec notre opérateur !!! J'espère que tout se
passera bien.
De plus, depuis, mon retour de vacances, il y a une
"montagne" de choses à faire !!!! Mais, il n'y a que 24
heures dans une journée .... Bisous aux Filles. Et salut
aux Mecs.Pierrot

Annie Lopez
Bonsoir Pierrot. J'espère que ton séjour espagnol a été
formidable et que vous avez bien profité de cette belle

Andalousie
Oui comme te l'a annoncé Nanou, Gino Castagna nous
a quittés, il a été toujours présent avec Hélène son
épouse à toutes les rencontres de Toulouse, il avait un
gentil mot pour nous toutes, il se régalait à prendre des
photos qu'il avait plaisir à nous donner ensuite.
Comme il était ému à l'écoute du récital Nanou et
famille Escobar
A toute sa famille, Hélène son épouse, ses deux filles,
petits enfants, ses soeurs, neveux et nièces Lucien et
moi même adressons nos plus sincères condoléances,
notre Gino est maintenant près de notre cher Padre et
de ses Amis Henri Pédémonte et Claude Senent en par-
ticulier. Bisous à vous tous. Lucien Annie

Antoine Pomares
Salut Pierre, Ci joint la photo du groupe de Tolède
2011. A+. Toinou
PL : Merci

Maryse Duarte
Pierrot. Un petit coucou avec un magnifique diapo
Bises à vous 2. A +. Juan et Maryse

Un lecteur
La vieillesse vue par Philippe Noiret.
Il me semble qu'ils fabriquent des escaliers plus durs
qu'autrefois. Les marches sont plus hautes, il y en a
davantage. En tout cas, il est plus difficile de monter
deux marches à la fois. Aujourd'hui, je ne peux en
prendre qu'une seule.
A noter aussi les petits caractères d'imprimerie qu'ils
utilisent maintenant. Les journaux s'éloignent de plus
en plus de moi quand je les lis: je dois loucher pour y
parvenir. L'autre jour, il m'a presque fallu sortir de la
cabine téléphonique pour lire les chiffres inscrits sur
les fentes à sous.
Il est ridicule de suggérer qu'une personne de mon âge
ait besoin de lunettes, mais la seule autre façon pour
moi de savoir les nouvelles est de me les faire lire à
haute voix - ce qui ne me satisfait guère, car de nos

31

31

Encuentro del MAS. en Toledo - 8 y 9 octubre 2011



jours les gens parlent si bas que je ne les entends pas
très bien.
Tout est plus éloigné. La distance de ma maison à la
gare a doublé, et ils ont ajouté une colline que je
n'avais jamais remarquée avant.
En outre, les trains partent plus tôt. J'ai perdu l'habitu-
de de courir pour les attraper, étant donné qu'ils démar-
rent un peu plus tôt quand j'arrive.
Ils ne prennent pas non plus la même étoffe pour les
costumes. Tous mes costumes ont tendance à rétrécir,
surtout à la taille.
Leurs lacets de chaussures aussi sont plus difficiles à
atteindre.
Le temps même change. Il fait froid l'hiver, les étés
sont plus chauds. Je voyagerais, si cela n'était pas aussi
loin. La neige est plus lourde quand j'essaie de la
déblayer. Les courants d'air sont plus forts. Cela doit
venir de la façon dont ils fabriquent les fenêtres
aujourd'hui.
Les gens sont plus jeunes qu'ils n'étaient quand j'avais
leur âge. Je suis allé récemment à une réunion d'an-
ciens de mon université, et j'ai été choqué de voir quels
bébés ils admettent comme étudiants. Il faut recon-
naître qu'ils ont l'air plus poli que nous ne l'étions; plu-
sieurs d'entre eux m'ont appelé « monsieur » ; il y en a
un qui s'est offert à m'aider pour traverser la rue.
Phénomène parallèle : les gens de mon âge sont plus
vieux que moi. Je me rends bien compte que ma géné-
ration approche de ce que l'on est convenu d'appeler
un certain âge, mais est-ce une raison pour que mes
camarades de classe avancent en trébuchant dans un
état de sénilité avancée. Au bar de l'université, ce soir-
là, j'ai rencontré un camarade. Il avait tellement chan-
gé qu'il ne m'a pas reconnu.

PL :  Nous avons reçu des mails de Marie-Celeste
Barbat, Canario De Armas, Louise Diamante, Freddy
GueriJean Lacroix, José Pastor

19/10/11
Nanou Franco

Bonjour Pierrot, Désolée de reprendre contact avec
une triste nouvelle. Bises. Nanou 
Texte à insérer sur le site
Qu'elle est lourde à porter l'absence de l'ami.
Cet ami qui ne ratait pas une rencontre du MAS et qui
a été un fidèle parmi les fidèles.
Gino Castagna nous a quitté aujourd'hui 18 Octobre en
début d'après midi. Il rentrait juste de la rencontre de
Lacanau.
Il a eu pour cette dernière rencontre, la joie de voir ses
sœurs, ses neveux et nièces.
Evelyne, Guy Escobar et moi-même, lui avons chan-
té les chansons italiennes et espagnole qu'il affection-
nait particulièrement.
Nous nous sommes quittés sur un « à l'année prochai-

ne Inch Allah » Malheureusement, ce sera dans une
autre vie.
Gino est passé sur l'autre rive, mais on ne laissera pas
le vide de l'absence nous enlever notre ami totalement.
Arrivederci Gino, l'amore e l'amicizia non spariranno
les amis du MAS

Emilie Puccine-Gonzales
Bonjour Pierre, Je tenais a remercier toute l'équipe de
Bordeaux pour la belle réunion de Lacanau. 
Une réussite parfaite, impossible de faire mieux.
Que du bonheur, du bonheur, une vraie cure de jou-
vence, avec en plus un beau soleil au bord de Notre
Océan, une ambiance. joyeuse avec nos chanteurs, nos
comiques, nos danseurs;
Nous sommes surtout très heureux de nos retrou-
vailles, qui nous réchauffent le coeur. E n ce qui me
concerne mes batteries personnelles sont rechargées
pour un moment. Encore merci Bisous à tous. Emilie

Lydia Pomares Di Gregorio
Bonsoir Pierre, Bon je t'envoie deux photos. Mais je
pense que peut être quelqu'un d'autre t'en enverra aussi 
Le samedi soir a eu lieu un concours de déguisements..
Nous nous n'y étions pas mais j'ai une photo du grou-
pe qui a participé... Bon ne me demande pas les noms
car je ne les sais pas tous, peut ètre Germaine pourra
compléter? Je la copie sur ce mail. Donc de gauche à
droite : je sais pas - Helène Morido - Isabel ?? - Lucie
Lopez - ?? Angèle ?? - Paulette Pastor - Maria ?? 
Et une photo des gagnants du concours de pétanque :
de gauche à droite.  Gabriel Rivero - Paulette Pastor -
je sais pas. Bisous de Madrid. Lydia
PL : Merci Lydia. Je mets les photos dans la rubrique
"Nos rencontres"

PL :  Nous pensons à notre Gilbert International.

Vincente Mancuso-Gil
Bonjour Pierre, bonjour à tous,  un petit salut à mon
retour de Casa, où j'ai passé trois semaines, chez ma
mère. J'ai trouvé le maârif toujours aussi bouillonnant
et, d'une manière générale, c'est la ville entière qui
"déménage" : constructions diverses, travaux d'aména-
gement du tramway, Corniche rénovée et circulation
difficile. Mais Casa n'a jamais été une ville réputée
pour son calme.
Je suis passée également au cimetière de Ben Msik où
les responsables ont entrepris, à l'approche de la
Toussaint, des travaux de débroussaillage et la peintu-
re des bordures de trottoirs. Le résultat laisse une
bonne impression. 
J'ai laissé la ville sous un soleil d'été mais impatiente
quand même de retrouver ma maison. 
Bisous à toi et à tous les Maârifiens.

Andréa Lopez-Letanneur
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"Plaisir de Vivre!!!
Plaisir de vivre, plaisir d'aimer
Ode à la vie et aux années passées
Retenir le meilleur, se souvenir du pire
Se moquer du temps et le laisser courir.
Plaisir de vivre, plaisir de rire
Connaître les autres et leur offrir un sourire
Goûter aux bons moments et les savourer
Comme la gourmandise, en abuser.
Plaisir de vire, plaisir d'amis
Avoir envie d'avoir envie
Et laisser de côté le paraître.
Plaisir de vivre, plaisir d'être
Comme la féerie du rêve, faire briller le soleil
Et réécrire sa vie à chaque réveil. "
Anonyme 
«Après aimer et aider, remercier est assurément le troi-
sième plus beau verbe dans toutes les langues.»
"I shin den shin" - " De mon âme à ton âme"
Bisous du cœur. Andréa

PL : Nous avons reçu des mails de Canario De
Armas,Louise Diamante, Arlette Thomas Gonzales,
Jeannot Guerra, Jean Lacroix, José Pastor

17/10/11
Louise Damante

Pierrot, Je te souhaite autant de courage pour cette
reprise, que celui que tu as eu jusqu'à présent pour
faire face à cette liaison qui maintenant est devenu
pour nous un cordon ombilical presque vital !!!!!!!!!!!!
Merci pour ton dévouement et gros bisous à toute la
famille maarifienne élargie.
PL : Merci

Dorian Agullo-Ponce
Sur le départ pour l'Espagne, Je vous souhaite de très
belles journées et ne pas oublier de chanter et danser
pour tenir la forme … A bientôt. Dorian 
Histoire de se dérouiller : Chant et danse pour les
Tamalous..... 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = R 6 g v t X B r n k Y

&feature=player_embedded

Un lecteur
Un beau diaporama de l'Ardèche.  Franchement cette
vidéo est superbe…
Elle est très complète, vous pourrez voir les gorges de
l'Ardèche, des villages authentiques, la descente en
canoë , les randonnées , l'Ardèche en crue . . . le tout
commenté… Vraiment que du bonheur ! Régalez
vous!!! Cliquer sur le lien
http://www.ardechedvd.com/

Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, j espère que vos petites vacances se
sont bien passées ?
Je viens de m'apercevoir que mes photos qui étaient
sur le trombinoscope ont disparu ?
Je t'envoie ci joint, deux autres photos dont une est
plus récente, je te demande de faire le nécessaire pour
ajouter celles -ci à la place des deux autres. Merci
Amitiés maarifiiennes. Nicole Agosta-Ruglio

Andréa Letanneur
«Après aimer et aider, remercier est assurément le troi-
sième plus beau verbe dans toutes les langues.»
"I shin den shin" - " De mon âme à ton âme"
Bisous du cœur. Andréa

Manu Muñoz
nous envoie des ajouts sur son texte "Sacrés Gamins
du Maarif". Ah, cette époque !!!

PL :  Nous avons reçu des mails de Luis Gonzales,
Nanette Loiacono-Sanchez

16/10/11
Sylvie et Yves Angé

rencontre MAS Ouest
Message de Marie-Claude :
Un ciel marocain, un été indien, que demander de plus
pour notre séjour en Bretagne. 
Nous avons eu aussi la gentillesse de Sylvie et la pas-
sion de Yves pour nous faire aimer leur presqu'île à
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Saint Pierre de Quiberon. Voir Les alignements de
Carnac c'est incontournable, découvrir ce petit port
bien typique flanqué de ses maisons en granit nous
amène un certaine sérénité face à l'océan.( La photo ci-
dessus) Saint Cado, sans faire de jeu de mots, pour
nous, ce fut " un cadeau " Maison au milieu de la mer,
le pont de granit , nous mène à l'île de saint Cado qui
garde en son écrin la chapelle où le Saint homme nous
a laissé son lit de pierre. 
La légende bretonne nous dit : toute personne attein-
te de surdité posera sa tête sur la pierre et sera guérie. 
Dans un cadre tout aussi beau " La chapelle au fleurs
" si joliment nommée n'a pu se visiter, fières de son
granit et de son beau clocher, les anciens savaient
témoigner de leur foi en construisant de tel joyaux. 
En contre bas d'une allée fleurie ,cachée dans le fond
d'un prés seul nos deux initiés pouvaient nous faire
découvrir un petit bijou une fontaine sans doute dédié
à un saint comme elles le sont toutes en Bretagne.
Nous sommes dans le pays du cidre et des crêpes Yves
et Sylvie nous ont ouverts leur maison pour nous offrir
ce délicieux moments de dégustation fort apprécié par
tous. 
La côte sauvage , l'entrée du golfe du Morbihan la
Trinité sur Mer, tous ces moments de bonheur remplis
de parfum iodé. 
Les 26 participants de notre rencontre ont eu la chan-
ce d'assister à la messe de 11 h à Sainte Anne D'Auray
haut lieu de pèlerinage en Bretagne. 
Le prêtre nous a accueilli com-me des pèlerins et a
évoqué dans sa prière " Lucien notre pasteur ". 
Il a accepté d'entonner chez Nous Soyez Reine. 
Beaucoup d'émotion et de ferveur parmi nous tous.
Le M.A.S continue très fort. A notre dernière soirée
Germaine nous a parlé de la vie future de notre asso-
ciation qui sans " nous " ne pourra persévérer même si
Germaine nous donne toute son énergie, toute sa force,
toute sa détermination à garder le cap que le Père Nous
a indiqué dans la famille salésienne et sous le regard
de Don Bosco. Marie-Claude

Lydia & Toinou Pomares
Bonsoir Pierre, Nous espérons que les vacances se
soient bien passées.
Ici à Madrid il continue à faire chaud.. c'est presque
fatigant à la fin, pas une goutte d'eau depuis je ne sais
combien de mois.. Nous ne sommes jamais contents !
Quand il commencera à geler et à faire froid, on se
plaindra aussi 
Bon ce week end c'était la réunion du MAS à Toledo..
Nous n'avons pas pu y assister tout le week end, mais
oui tout le dimanche.. Bonne ambiance, mais nous
n'avons pas gagné le jambon au tirage au sort !! 
Bisous`à tous. Lydia & Toinou

Manu Muñoz

salut Pierrot, Je ne sais pas si mon message va te trou-
ver à la maison ou si tu es encore en vadrouille, et tu
fais bien.
Je t'envoie les 2 fichiers que tu m' as fait, mais cette
fois ci avec de la musique qu'a mis Jose Pastor, et je
trouve que ça fait très bien. Salut. Manu
PL : Avec plaisir. Donc, dans la rubrique "Plaisir de
se retrouver - et - Souvenirs de notre Enfance", retrou -
vez les Jouets et les BD de Manu, enfant du Maarif

PL :  Nous avons reçu des mails de Marie-Caire
Posadas

P L : Compte-rendu-de -Marie-Claude-Henry - M a s -
ouest-2011

15/10/11
Sylvie et Yves Angé

Bonjour à tous. Notre rencontre a eu lieu à St
Pierre Quiberon dans une ambiance très chaleureu-
se en compagnie de notre chère Germaine et égale-
ment de quelques Maarifiens venus de différentes
régions qui ont fait le déplacement pour profiter
de bons moments passés ensembles .
Ces trois jours ont été agréablement appréciés de
tous sous un soleil breton resplendissant c e s
quelques photos vous feront partager notre bon-
heur à tous nos maarifiens.
Je laisse à Marie Claude Henry notre organisatrice
de cette rencontre, de vous faire un petit compte
rendu de nos belles journées passées ensembles .
Bien Amicalement ,bises à tous 

PL :  Nous n'avons pas reçu le compte-rendu ...

Maryse et Juan Duarte
Merci à Germaine d'être parmi nous, et un grand merci
à l'équipe organisatrice, nous attendons le compte
rendu de Marie Claude. Je vous embrasse tous très
affectueusement

Dorian Agullo-Ponce et Pedro Quesado
J'ai une tendre et nostalgique pensée pour le
«Padre»… à qui je n'aurais pas manqué de lui raconter
cette «connerie»… !!
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Sûr qu'il m'aurait fichu son pied au cul… (comme il le
fit jadis, plus d'une fois)… Mais qu'est ce que l'on
aurait rigoler… Bises à Tous les Maarifiens 
PL : Voir le pps de Dorian

Canario De Armas, 
Un fuerte abrazo, Luis. Extraordinaire, du jamais vu !
h t t p : / / w w w. z a p i k s . c o m / s h a re / p l a y e r. s w f ? a u t o S t a rt
=true&lang=en&file=52372 

Arlette GonzalesThomas
Devrait être affiché dans chaque école.
Bill Gates a récemment prononcé un discours dans une
école secondaire à propos de 10 choses que l'école
n'apprend pas mais qu'il faut néanmoins apprendre le
plus rapidement possible ! Vous pouvez ne pas l'aimer.
Mais sachez que, lui , a certainement appliqué les
règles qu'il préconise !... Il parle de bons sentiments et
d'enseignements politiquement corrects qui ont créé
des générations de jeunes totalement dépourvus du
moindre sens des réalités de la vie. Tout en expliquant
comment ce "concept" les prédispose à l'échec dans le
monde réel, il donne ici dix règles à suivre.
A faire lire à certains ados "révoltés". Et à d'autres...
Règle 1 : La vie est injuste : il faut vous y habituer!
Règle 2 : Le monde se fout de votre amour-propre. Le
monde s'attendra à ce que vous accomplissiez quelque
chose avant que vous ne vous félicitiez vous-même.
Règle 3 : Vous ne gagnerez pas $60,000 par an en sor-
tant de l'école. Vous ne serez pas vice-président en
commençant, avec un portable et une voiture de fonc-
tion fournis, avant d'avoir mérité, gagné ces privilèges.
Règle 4 : Si vous croyez que votre professeur est dur
avec vous, attendez d'avoir un patron.
Règle 5 : Travailler dans une friterie n'est pas s'abais-
ser. Vos grands-parents avaient un mot différent pour
ça : ils l'appelaient une opportunité. 
Règle 6 : Si vous gaffez, ce n’est pas la faute de vos
parents, arrêtez de chialer et apprenez de vos erreurs. 
Règle 7 : Avant que vous naissiez, vos parents
n'étaient pas aussi ennuyants qu'ils le sont maintenant
! Ils sont devenus comme ça : 
* En payant vos factures, 
* En nettoyant vos vêtements 
* Et en vous entendant répéter sans arrêt combien vous
êtes bons et cools. 
Ainsi, avant de sauver les forêts tropicales des para-
sites de la génération de vos parents, commencez donc
par faire le ménage dans votre propre chambre et tout
ce qui s'y trouve 
Règle 8 : Votre école s'est peut-être débarrassé du sys-
tème " gagnant-perdant ", PAS LA VIE ! 
Dans certaines écoles, on a aboli les notes de passage
et on vous donne autant de chances que vous voulez
pour obtenir la bonne réponse. 
Ceci n'existe pas dans la vraie vie !

Règle 9 : La vie n'est pas divisée en semestres. 
L'été n'est pas une période de congé. 
Et très peu d'employeurs sont disposés à vous aider à
vous assumer , c'est votre responsabilité.
Règle 10 : La télévision n'est pas la " vraie vie ". 
Dans la vraie vie, les gens quittent le café et vont tra-
vailler.
Si vous êtes d'accord, faites circuler, sinon, mettez-
vous la tête dans le sable et prenez une grande respira-
tion.. Bill Gates

PL :  Nous avons reçu des mails de Paul Bohi, Walter
Caradona, Louise Diamante, Roger DiLore n z o ,
Robert Gamez, Luis Gonzales, Aline Goudard, Antoine
Guera, Freddy Guerit, Jean Lacroix, Andréa Lopez-
Letanneur, Pilou Paris, José Pastor, Pedro Quesado,
Josiane Tarrago
Rencontre du MAS Ouest 2011 les 27 28 29 sep -
tembre 2011

14/10/11
PL : Je reçois de plus en plus de messages par
Internet, venant de sociétés que je ne connais pas,
mais dont plusieurs d'entre vous ont donné mon E-
Mail : S'il vous plait, je reçois plus de 50 messages par
jour du Lien : Vos mails OK, mais ne rajoutez pas
encore ceux de vos fournisseurs !!!
Quand je dis au système, courrier indésirable pour
votre fournisseur, c'est votre adresse mail qui disparaît
de mes fichiers ... Merci d'avance. Pierrot

PL : Gigi a corrigé le fichier où l'on avait "Gralindo"
à la place de "Galindo pour Sylviane. Merci Gilbert

Andréa Letanneur-Lopez
Je l'attendais :
On m'avait pourtant prévenu qu'elle viendrait...
Puis, un bon matin, il y a bien quelques années, j'ai
senti son souffle...
Elle était là, dans mon dos, m'enlaçait tout doucement
de ses grands bras tout en m'enveloppant dans son
manteau moelleux...
Seul, devant mon miroir, j'ai levé les yeux et je l'ai
enfin aperçue...
Ses petits yeux bleus, myopes, probablement char-
meurs autrefois, étaient partiellement cachés par
d'étranges lunettes grises...
Autour d'eux cherchait à se camoufler tant bien que
mal l'arnaque de sa vie, ses rides...
Une cicatrice à la lèvre supérieure lui rappelait sans
nul doute l'exubérance de sa jeunesse...
Ses cheveux, blanchis par un quelconque processus
biologique, qu'elle seule devait connaître, dégarnis-
saient de plus en plus sa tête...
Sur son front et dans son cou, les plis se multipliaient,
signes évidents d'une grande sagesse...
Enfin, la peau striée de ses mains meurtries, devenues
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tremblantes, ne parvenaient plus à dissimuler le labeur
de sa vie...
Malgré tout, elle me fascinait...
Son sourire moqueur et la naïveté de son regard enfan-
tin l'embellissaient...
Le temps ne semblait plus pressé...
Sa joie de vivre se lisait sur ses traits comme si elle
goûtait à chaque instant qui passait...
Elle paraissait tellement heureuse...
J'ai penché doucement la tête, baissé les yeux...
La vieillesse, timidement, s'excusa de son intrusion
dans mon existence et, par peur de me perdre, me pres-
sa tout contre elle...

Père Jean-Baptiste Beraud
Reçu ces jours ce Bulletin préparé par les jeunes étu-
diants en théologie pour la Province de l'ATE. Je vous
l'adresse : Père JB Beraud, Maison Provinciale Don
Bosco, BP1607,Yaounde (Cameroune) E-mail unique:
jeanbberaud@yahoo.fr. Blog: http://mondeacons-
truire.blogspot.com. Chers confrères, En ce jour de
commémoration mensuelle de la Vierge Marie Secours
des chrétiens, l´Équipe d´ATE-media a la joie de
publier ce numéro Spécial Vacances (en français et +/-
en espagnol) que vous trouverez en pièces jointes.
C´est aussi une occasion propice de relance des activi-
tés de ce secteur de la Communication Sociale.
En vous envoyant ces 24 pages ce 24 du mois, nous
voulons instaurer et commencer une fréquence de
publication de notre Mensuel d´informations provin-
ciales. Pour atteindre cet objectif de publication
d´ATE-media tous les 24 du mois, nous devons nous
accorder sur certaines modalités (échéancier, format
des textes et thématique).
Nous souhaitons recevoir les textes avant le 16 de
chaque mois. Le texte (article) devrait tenir sur une
page (marges normales, police Times New Roman,
taille 12). Les photos devraient être détachées du texte,
et donc envoyées en fichier indépendant (pièces
jointes). Les grands axes de rédaction à développer
sont les suivants : Assistance salésienne, Défis des
jeunes, Discernement pastoral et vocationnel.
Toutes ces mesures nous aiderons mutuellement à
rendre aisément et efficacement ce service provincial. 
À tout Seigneur, tout honneur. Toute l´équipe d´Ate-
media dit à notre confrère diacre, Florent Papin
Ngoumbeti (Papino), un sincère merci pour le service
rendu, partagé et témoigné en travaillant dans cet espa-
ce d´animation provinciale du secteur de la
Communication Sociale. Que le Seigneur l´accompagne
dans sa nouvelle mission. L´Équipe d´AT E - m e d i a .

Queridos hermanos:
En este día de conmemoración mensual de María
Auxiliadora, el Equipo de ATE-media tiene la alegría
de publicar este número Especial Vacaciones (en fran-

cés y +/- en español) que encontraréis en ficheros des-
cargables. Es una ocasión propicia para lanzar las acti-
vidades de este sector de Comunicación Social.
Enviamos estas 24 páginas éste 24 del mes, queremos
instaurar y empezar con una frecuencia de publicación
del Mensual de informaciones provinciales. Para
alcanzar este fin de publicación de ATE-media los 24
de cada mes, debemos entendernos sobre ciertas
modalidades (calendario de producción, formato de
textos y temática).
Desearíamos recibir los textos antes del 16 de cada
mes. El texto (artículo) debería caber en una página
( m á rgenes normales, modelo Times New Roman,
tamaño 12). Las fotos deberían estar fuera del texto, y
enviadas en ficheros independientes (ficheros descar-
gables). Ejes de redacción que podemos desarrollar:
Asistencia salesiana, Desafíos de la juventud,
Discernimiento pastoral y vocacional. 
Todas estas medidas juntas nos ayudarán para que este
servicio inspectorial se haga fácil y eficazmente. 
A cada Señor, el honor que le corresponde. Todo el
equipo de ATE-media quiere expresar a nuestro her-
mano diácono, Florent Papin Ng o u m b e t i (Papino),
nuestra sincera gratitud por el servicio hecho, compar-
tido y testimoniado cuando trabajaba en este espacio
de animación provincial del sector de Comunicación
Social. Que el Señor le acompañe en su nueva misión. 
Equipo de ATE-media

Dear brothers
On this day we are commemorating Our Lady Help of
Christians, the team of ATE-Media has the joy of
publishing a special edition on holiday's activities (in
French and Spanish) that you will find the attached
files. It is equally a favorable moment for us to relaun-
ch the activities of the social communication sector
known as ATE-Media. 
Sending you these 24 pages on the 24th of this month,
we wish to establish and begin a frequency of the
publication of our monthly provincial Newsletter
(ATE-Media). Axes of writing that we can develop:
Salesian Attendance, Youth's Challenges, pastoral and
vocational Discernment. In order to attain or achieve
this goal of publishing our Newsletter the 24th of
every month we have to agree on certain modalities
such as the production calendar, the format of the texts
and the various themes. 
We will like to have the texts (your contributions /
your articles) before the 16th of every month. This
(article / contribution) should fit in a page (normal
margins, Times New Roman, size 12). The pictures
should not be part of the text but sent independently as
attached files. All these measures will help you and us
to render easily and more efficiently this service to the
rest of the province. 
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A tout Seigneur, tout honneur! The entire team of
ATE-Media wishes to express her sincere thanks to our
brother, Deacon Florent Papin Ng o u m b e t i (Papino) for
his services, his sharings and his sens of duty as the
animator of this sector (ATE-Media) of our Provincial

Social Communication Team. May the Lord accompa-

ny him in his new mission.. ATE-Media Team

PL :  Nous avons reçu des mails de Guy Cantavenera,

José Pastor
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